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CAPITULO I 

Un universo de abundancia 
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Pedid y se os dara, buscad y hallareis, 
llamad y se os abrirá. Porque todo el que 

pide, recibe; y el que busca, halla; y al que 
llama se le abrirá. 

San Mateo 
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Con un destino pero no 

predestinados 

 

Todos tenemos un destino, estamos en esta 
rueda eterna e infinita con un propósito, con 

una misión. 

 

Nuestro destino es igual que una bola de 

plastilina que nos entregaron cuando 
entramos en esta experiencia material. Esta 

bola de plastilina no tiene forma, nosotros 
decidimos que forma vamos a darle. 

 

Entonces si tenemos un destino y sin 

embargo depende de nosotros que hacer 
con el. Tenemos una misión y un propósito, 

pero no estamos predestinados en el como, 
cuando o hasta incluso si vamos a cumplir 

con esta misión. 

 

Con esta bola de plastilina podemos crear lo 

que se nos antoje, y si no nos gusta la 
figurita que hayamos moldeado podemos 
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amasar de nuevo la plastilina y volver a 
crear y crear y crear. 

 

El medio de transporte y la 

velocidad 

 

En este viaje fascinante en el que todos 

estamos embarcados no solo elegimos que 
forma le vamos a dar a nuestro destino, sino 

que además decidimos que medio de 
transporte vamos a utilizar y a que 

velocidad nos vamos a mover. 

 

Imagínate que debemos llegar de Miami a 
New York. Hay muchos medios diferentes 

para llegar a nuestro destino. Podemos ir 
andando, en coche, en camión, en tren o en 

burro. Una vez que hallamos decidido el 
medio de transporte también decimos a que 

velocidad vamos a avanzar con el  y que 

paradas vamos a realizar en el camino. 
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También podemos decidir cambiar de medio 
de transporte y de velocidad en cualquier 

punto del camino. 

 

Esto significa que con cada decisión que 
tomamos vamos cambiando la forma a 

nuestra figurita de plastilina, y vamos 

cambiando de medio de transporte y de 
velocidad. 

 

 

El tejido universal 

 

La energía universal es la materia prima de 
la que todo y todos estamos creados. Es una 

energía neutra en un estado de perfección y 
de fuerza pura. 

El universo esta creado en total abundancia. 
No hay límites en la manifestación de esta 

abundancia y en el poder de la energía 

universal. 

El trabajo del universo es el de dar y nuestro 

trabajo el de recibir y a pesar de que el 
universo nunca falla en su trabajo de dar no 
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se puede decir lo mismo de nosotros en el 
trabajo que nos corresponde que es el de 

recibir. 

 

 

Donde va Vicente, donde va la 

gente 

 

Nuestra ignorancia de nuestra verdadera 
identidad, de la energía universal, y del 

poder que todos tenemos nos lleva a 
limitarnos a imitar lo que vemos a nuestro 

alrededor. Imitamos lo que vemos a nuestro 
alrededor limitaciones y carencias. Imitamos 

la falta de amor, de comprensión, la falta de 
dinero y de oportunidades, la falta de 

perdón y entendimiento.  

Nos ensenan desde pequeños a desarrollar 

el miedo, a seguir las limitaciones de 
nuestras familias y de la sociedad en 

general. No nos han ensenado que somos 

seres de luz, seres espirituales con poder, 
amor y sabiduría ilimitados. Estamos 

sometidos a una contaminación energética 
que nos reesfuerza constantemente estos 

miedos que desde pequeños hemos 
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aprendido. Me estoy refiriendo al miedo a 
ser juzgados, al miedo a fracasar, al miedo 

a ser rechazados, al miedo a no ser 
aceptados, al miedo a equivocarse, al miedo 

a no ser suficientemente buenos para algo, 
al miedo a no saber, al miedo a perder 

cosas materiales o personas, al miedo a no 

alcanzar nuestras metas,  al miedo a la 
soledad, al miedo a la enfermedad, al miedo 

a la muerte, al miedo de perder el control de 
nuestras vidas, miedo al futuro, miedo del 

pasado. Ese miedo que en resumen es una 
negación a nuestro poder, nuestra sabiduría, 

nuestros talentos. 

 

 

Todos tenemos miedos que 

superar 

Todos tenemos miedo, cada uno de nosotros 

tenemos nuestra propia colección de miedos 

que guardamos celosamente. Los ocultamos 
para que los demás crean que no somos 

débiles. No te dejes engañar por las 
apariencias, por la falsa realidad y pienses 

que tu eres el único que tienes un pasado, 
que eres el único que tienes  miedo al 

futuro, que eres el único que tienes que 
superar diferentes lecciones en este 
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caminar. No creas nunca que eres el único,  
todos y cada unos de nosotros tenemos 

miedos ya que si no los tuviésemos  no 
estaríamos aquí, en la escuelita de la vida. 

 

 

No te compliques con el jueguito 

de los juicios 

 

No te juzgues a ti mismo, simplemente 

entiende que estamos aprendiendo, todos 
estamos aprendiendo, cada día es una 

nueva oportunidad para aprender y esto en 
si es maravilloso. Todos aprendemos día a 

día a superar, a ir desechando todos esos 
miedos que nosotros mismos creamos, 

aprendemos día a día a conocernos a 
nosotros mismos, a conocer a aquel que  

reside detrás del muro de las limitaciones y 
verdaderamente te digo eres un ser único, 

perfecto y maravilloso.  

Somos descendientes reyes y nos 
comportamos como mendigos, mendigando 

sentimientos, amor, bienes materiales, 
atención, comprensión. TODO nos 
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pertenece, no estamos creados en base a 
carencias o imperfecciones. 

 

 

Hemos sido creados a Imagen y 

Semejanza de DIOS 

DIOS no ha creado la enfermedad, la 

envidia, el odio, la mentira, el rencor, todo 
esto no es más que el resultado de nuestra 

energía mal empleada, de nuestras 
intenciones mal dirigidas, de nuestros 

pensamientos y sentimientos confundidos y 
llenos de miedos. Todo lo que no sea 

perfección completa no es creación de DIOS, 
es creación nuestra. Nada puede salir de 

DIOS que no sea amor puro, perfección total 
y completa armonía. 

DIOS nos lo ha dado todo pero nos 
comportamos como niños mal criados 

despreciando todo lo que somos y todo lo 

que tenemos, enrabietándonos cada vez que 
pedimos algo y no lo conseguimos sin llegar 

a entender que nuestras lagrimas y nuestra 
rabieta no nos dejan ver que lo que estamos 

pidiendo ya lo tenemos. 
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CAPITULO II 

La realidad 
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“La realidad, con su sentido mal leído y el 

énfasis mal situado, es la ficción” 

Rabindranath Tagore 
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Cada ser humano vivimos una realidad 
creada por nosotros mismos y basada en las 

limitaciones de lo que hemos aprendido 
hasta ahora de nuestro entorno familiar y 

social.  
 

 

 

¿Significa esto que lo que ves a 

tu alrededor no existe?  
 

Pues en verdad solo existe mientras que tú 
decidas que exista. Todo lo que te rodea es 

una ilusión,  y solo se manifiesta como una 
realidad en tu vida mientras que tu 

mantengas la voluntad  de manifestar esa 
realidad  y en el momento que decidas 

manifestar una realidad diferente la 
circunstancia, obstáculo, o situación que 

tienes delante ira desapareciendo para dar 

paso a tu nueva creación, a tu nueva 
realidad. 

 
 

Eres un mago  
 
Cuando vamos a un espectáculo de magia, 

desde nuestros asientos todos los trucos de 
magia que vemos nos parecen total y 

absolutamente reales, sin embargo no lo 
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son. Lo que estamos viendo es tan solo una 
ilusión. 

 
De igual forma nosotros creamos nuestra 

realidad. Todos somos magos y creamos 
ilusiones que nos parecen totalmente reales, 

pero no lo son. 

 
Ya se que es difícil creer que las 

experiencias y circunstancias que nos 
rodean no son mas que un espejismo sin 

embargo es así. La realidad que vivimos en 
cada momento no es más que el resultado 

de nuestras intenciones, nuestros 
pensamientos, sentimientos, nuestras 

acciones y reacciones. Esto significa que esa 
es precisamente la realidad, la fabrica de tu 

realidad, lo que tienes a tu alrededor no es 
mas que una simple consecuencia. 

 
Igual que en los trucos de magia, el truco en 

si es una ilusión, sin embargo el mago que 

esta realizando ese truco es real y es el 
mago el que decide lo que va a sacar del 

sombrero ese día, un conejo, una paloma, 
un ramo de flores o una serpiente. 
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La realidad esta en tu interior, el 

exterior es tan solo una 

consecuencia 

 
La realidad que tan absoluta percibimos a 

nuestro alrededor no es ni tan real, ni tan 
absoluta. Lo único real eres tu y desde esa 

realidad que eres TU, creas y proyectas 
unas circunstancias determinadas de 

acuerdo a tus intenciones, pensamientos, 
sentimientos, acciones y reacciones.  

 
¿Crees que no puedes encontrar un trabajo 

mejor?, no lo encontraras entonces, esa es 
la realidad que estas creando y es la 

realidad que se materializara en tu vida. 
 

¿Crees que la verdadera felicidad no existe?, 
no serás feliz puesto que esa es la realidad 

que estas creando. 

 
¿Crees que todos los hombres son malos?, 

todos los que se crucen en tu camino lo 
serán para ti, eso es lo que veras en ellos, la 

parte negativa, el reflejo de la realidad que 
tu estas creando. 

 
¿Crees que si no has estudiado una carrera 

universitaria no tienes oportunidades? 
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Seguro que no las tendrás, ya lo has 
decidido. 

 
¿Crees que la vida es dura?, sin ningún 

lugar a dudas lo será para ti pues esa es la 
realidad que estas creando y afirmando 

diariamente. 

 
Nos creemos tanto “la realidad” que nos 

rodea que llegamos a creer que nosotros 
somos esa realidad. Dejamos de ser los 

magos que deciden conscientemente que 
van a sacar del sombrero para convertirnos 

en el conejo. Creemos que somos “la 
realidad” que vivimos, cuando “la realidad” 

que vivimos es tan solo una consecuencia de 
lo que nuestra fabrica de realidades, 

nuestras intenciones, pensamientos, 
emociones, acciones y reacciones están 

fabricando. 
 

 

 
 

La ley de la atracción 
 
 

La energía universal es la materia prima 
creadora. Todos y cada uno de nosotros 

utilizamos esta energía para crear nuestra 
realidad.  



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

21 

La energía universal es una energía neutra, 
no delimita si lo que pretendemos 

manifestar esta bien o mal, si nos conviene 
o no. Simplemente manifiesta lo que 

nosotros ordenamos. 
 

Nuestros pensamientos y sentimientos son 

como si de una construcción se tratase son 
los planos de la realidad que queremos 

construir y la energía universal simplemente 
sigue estos planos para manifestar en el 

plano material lo que nosotros ya hemos 
creado a un nivel energético con nuestros 

pensamientos y sentimientos. 
 

El universo no escatima y hará que llegue a 
tu vida todo lo que sea necesario para que 

tus órdenes se cumplan. Nunca lo dudes. 
 

 
 

 

¿Por qué ordenamos con escasez 

en el restaurante universal? 
 
 

El trabajo del universo es el de dar y nuestro 
trabajo el de recibir, y recibimos en la 

medida que estemos preparados para 
recibir.  
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Imagínate que estas en el restaurante 
universal y puedes pedir lo que se te antoje. 

En este restaurante solo sirven la comida 
para llevar. Sin embargo no tienen los 

contenedores para llevar la comida a casa 
puesto que no saben que cantidad de 

comida desea llevarse cada persona. Tú 

debes entonces de acudir a este restaurante 
con tu propio contenedor y llevaras tanta 

comida como capacidad tenga el contenedor 
que hayas elegido. 

 
Delante de ti hay manjares sin límite de 

cantidad y tú has llevado un pequeño 
contenedor en el que no podrás llevarte más 

que una pequeñísima porción de la 
abundancia que tienes delante de ti. 

 
Nosotros somos los contenedores y 

acudimos al universo llenos de limitaciones 
que nos impiden recibir toda la abundancia 

del universo. 

 
No puedo, no tengo, no sirvo, no valgo, es 

imposible, soy un fracasado, soy demasiado 
mayor, es demasiado tarde, no tengo los 

conocimientos, no tengo suerte, no me lo 
merezco, no tengo otra salida, no hay 

oportunidades, tengo miedo, no se, todo me 
sale mal, tengo muy mala suerte, la 

felicidad no existe, el dinero es solo para 
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algunos afortunados y yo no soy uno de 
ellos. 

 
 

 

¿Cuáles son tus limitaciones? 
 
El universo derrama su abundancia sin 

límites sobre todos nosotros y cada uno de 
nosotros recibimos lo que cabe dentro de las 

paredes de limitaciones que nosotros 
mismos creamos.  

 
Podríamos hacer una disertación de cómo 

estas limitaciones han llegado a ti, a través 
de la conciencia colectiva y la conciencia 

individual, y sin embargo esto seria una 
perdida de tiempo para ti y para mi. 

 
No importa como estas limitaciones han 

llegado a ti, lo importante es que seas 

consciente de cuales son las limitaciones 
que te están impidiendo recibir la 

abundancia del universo y que las elimines. 
 

Lo que paso en tu infancia, hace 20 anos o 
hace tres días no hace ninguna diferencia. 

Hoy es hoy y aquí debe de estar tu atención 
y tu energía. Que estas creando hoy es lo 

importante. Solamente hoy, y ahora tienes 
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la oportunidad de transformar lo que creaste 
ayer. 

 
Corta con  la ñoñería del pasado. Ocúpate 

en cuales son tus pensamientos hoy, cuales 
son tus sentimientos hoy, porque tu realidad 

hoy es el resultado de tu realidad interior. 
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CAPITULO III 
La escuelita de la vida 
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Todos nosotros estamos viviendo esta 
experiencia material exactamente para lo 

mismo que van nuestros hijos al colegio, 
para aprender y en ese proceso de 

aprendizaje nos equivocamos, cometemos 
errores, es la forma en la que precisamente 

aprendemos. 

 
 

  

¿Por qué DIOS permite que 
cometamos errores, sabiendo que 
nos van a causar sufrimiento? 
  
DIOS nos entrego todo incluyendo nuestro 

libre albedrío y haciendo uso de este libre 
albedrío tomamos decisiones y acciones que 

en ocasiones traen repercusiones nefastas y 
DIOS no puede hacer nada pues para 

intervenir tendría que retirarnos el privilegio 
del libre albedrío con el que fuimos creados. 

 
Es igual que cuando tus hijos cumplen la 

mayoría de edad. No puedes tomar 
decisiones por ellos, no puedes vivir su vida 

por ellos y no puedes evitar que cometan 
errores, aun sabiendo que van a sufrir con 

sus decisiones, que va a traer consecuencias 

negativas para ellos. Puedes aconsejarles, 
hablar con ellos pero no puedes evitar que 

ejerzan su derecho y el poder de decisión 
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sobre sus vidas. Y todos sabemos que 
nuestros hijos necesitan cometer esos 

errores, aunque nos duela verles sufrir, 
puesto que sabemos que de esta forma 

están aprendiendo y madurando. 
 

No podremos llegar a nuestro puesto de 

reyes sino aprendemos a ser reyes. Igual 
que no podemos llegar a ser adultos sin 

antes haber nacido, haber pasado la infancia 
y la adolescencia. ¿Y que son todas esas 

etapas que pasamos en nuestra experiencia 
material sino un continuo aprendizaje, un 

continuo crecimiento? 
 

Aun siendo reyes por herencia no podremos 
llegar a ocupar nuestro puesto en el trono, 

sino aprendemos y nos preparamos para 
asumir el cargo. Y es la vida, nuestra 

experiencia material precisamente la escuela 
a la que venimos para prepararnos, para 

aprender a ser reyes. 

 
Los responsables de que vivamos como 

mendigos siendo reyes somos nosotros 
mismos. Asumiendo entonces la 

responsabilidad que nos corresponde 
debemos de aprender a dejar de ser 

mendigos para comenzar a ser lo que somos 
reyes. El miedo nos entorpece la visión de lo 

verdadero, creando una neblina en nuestra 
mente y nuestras emociones que nos 
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mantiene viviendo una vida de mendigos, 
una ilusión. Dejándonos solo imaginar lo que 

existe al otro lado de la neblina. Ese es 
precisamente el plan maestro del miedo, no 

permitir nuestro progreso. Y para conseguir 
su objetivo nos rodea con su niebla de 

dudas, de inseguridades, de rechazo, de 

fracaso. 
 

Es mucho lo que tenemos por aprender y 
somos afortunados de venir a esta escuelita 

de la vida a superar todas las asignaturas 
que nos llevaran a nuestro puesto de reyes. 

Una de esas asignaturas es precisamente 
eliminar el miedo de nuestras vidas. Somos 

nosotros quienes le invitamos a nuestra vida 
y somos nosotros lo que debemos de 

quitarle la batuta de nuestra vida para que 
nuestro YO VERDADERO sea el director de 

nuestra existencia. 
 

No hay mejor medicina para disipar esta 

niebla que la conversación con Dios, con 
nuestro PADRE para comenzar  a vivir como 

seres de luz y de amor que somos creados a 
Imagen y Semejanza de nuestro Padre y 

Creador. 
 

 

HIJO MIO ESTOY AQUÍ, DENTRO DE TI 

ESPERANDOTE. 



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

31 

 
VIENES A MI A SUPLICARME, A PEDIRME, 

PERO YO TE HABLO Y TU NO ME ESCUCHAS 
 

PARA TUS SUPLICAS, TUS QUEJAS Y TUS 
LAMENTOS Y QUEDATE EN SILENCIO PARA 

OIR A TU PADRE  

 
SOLO ASI PODEMOS CONVERSAR COMO LO 

HACE UN PADRE CON SU HIJO 
 

 
Cuanto mas estrecha sea la relación con Tu 

Padre, mas se extiende tu entendimiento y 
conocimiento de tu propia naturaleza. 

Cuanto mas brilla tu verdadera esencia en 
tu interior, la esencia pura de amor de Tu 

Padre, la niebla del miedo, la niebla que te 
mantiene cautivo se va disipando hasta 

desaparecer por completo. En ese momento 
eres libre. En ese momento eres un reflejo 

de Dios, de tu Padre. 

 
Solo mediante el amor divino  podemos 

derrumbar todas las barreras del miedo  y 
limitaciones en nuestras vidas,  solo 

mediante el amor divino podemos llegar a 
ser libres. Solo a través de nuestro PADRE 

podemos aprender a vencer nuestra propia 
ignorancia, nuestra soberbia y nuestro 

egoísmo. 
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El poder del SER y de la existencia divina 
traspasa la simple mirada de una vida. La 

simpleza de nuestra comprensión esta 
reducida a un periodo de tiempo que por su 

extensión es ridículo en la magnitud de la 
eternidad. Y te recuerdo que Dios nos creo 

como seres eternos, y aun sabiéndolo nunca 

llegamos a entenderlo. Si tan solo 
pudiésemos traspasar esa ridícula barrera 

de lo finito, desaparecerían 
instantáneamente nuestros límites de 

compresión. 
 

Hay que nacer para morirse, pero hay que 
SER para nacer. El nacimiento no es el 

comienzo es tan solo una continuidad de 
nuestro ETERNO SER y la muerte no es el 

final sino una transición de nuestro ETERNO 
SER.  

 
Y en esta continuidad de nuestro eterno 

SER, en esta complexión de ciclos vamos 

superando asignaturas, y vamos 
aprendiendo que es el verdadero amor, 

quien somos nosotros  y quien es nuestro 
PADRE. En este re-nacimiento constante, 

vamos superando las lecciones que nos 
acercan cada vez más a nuestro destino 

final, nuestro verdadero hogar, la casa de 
nuestro PADRE.  
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Cuantas rocas encontramos en nuestro 
camino que despreciamos, que 

consideramos como obstáculos en nuestras 
vidas y no nos damos cuenta que dentro de 

cada roca siempre hay un diamante, detrás 
de cada obstáculo siempre hay una lección 

que después de aprendida nos impulsa en 

nuestro crecimiento y entendimiento 
espiritual y nos lanza como cohetes a la luz 

y el amor de nuestro Padre. 
 

Y es que la libertad del individuo depende de 
ese crecimiento espiritual, depende de ir 

superando las lecciones que se van 
presentando delante de nosotros, la 

capacidad para encontrar el diamante 
dentro de la roca que aparece en nuestro 

camino. 
 

Sin embargo para que podamos aprender de 
las experiencias que vivimos tenemos que 

ver estas experiencias, estas rocas, como lo 

que son realmente, como oportunidades 
para aprender, como diamantes.  

 
Cada ciclo nuevo que comenzamos, cada re-

nacer tiene precisamente como objetivo 
nuestro aprendizaje y por supuesto la 

aplicación de lo que hemos aprendido. No 
venimos a esta experiencia material a 

acumular bienes materiales, a comer buenas 
comilonas, a sufrir, o ser castigados por 
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nadie. Venimos aquí a aprender por lo tanto 
esperar pasar por esta vida sin tener ningún 

obstáculo que vencer, sin tener que vivir 
diferentes experiencias es como no haber 

venido. Seria igual que pretender obtener 
un titulo universitario, sin ir a la universidad, 

sin estudiar y sin tener ningún profesor y sin 

pisar una clase. 
 

Y al igual que un estudiante universitario 
debe aplicarse, estudiar y rodearse de un 

buen ambiente de estudio, nosotros también 
debemos de aplicarnos y rodearnos de un 

buen ambiente de estudio. No podemos 
aprender, ni siquiera podemos comprender 

que las experiencias a superar no son más 
que asignaturas en esta escuelita de la vida 

si las miramos desde la perspectiva del 
miedo. Verdaderamente tenemos que 

abordar cada asignatura desde la 
perspectiva del amor. 

 

Tenemos que amarnos a nosotros mismos, 
para poder aprender de nuestros propios 

errores. Sin embargo no sirve cualquier tipo 
de amor, solo desde el amor incondicional e 

infinito de nuestro PADRE podemos aprobar 
las asignaturas. El amor que nosotros 

conocemos es el amor condicionado, el 
amor de mendigo y es el que aplicamos no 

solo en los demás sino también en nosotros 
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mismos y desde este amor de mendigo no 
podemos aprender a ser reyes. 

 
Nos creamos una serie de expectativas de 

nosotros mismos y nos queremos en la 
medida que cumplamos con las expectativas 

que nosotros mismos nos hemos impuesto. 

Debemos de terminar la carrera, conseguir 
un buen trabajo, tener una buena casa, un 

matrimonio perfecto, unos hijos perfectos, 
unos amigos que nos acepten y nos adoren 

y nos queremos en la medida que 
conseguimos llenar estas expectativas y si 

no conseguimos terminar la carrera 
entonces en vez de querernos nos 

consideramos unos fracasados, y si no 
tenemos un matrimonio perfecto en vez de 

querernos nos sentimos inmensamente 
miserables, y si no tenemos unos hijos 

perfectos en vez de querernos nos sentimos 
culpables por haber fallado en su educación. 

 

Este tipo de amor condicionado no nos 
permite aprender de nuestros errores 

puesto que es un amor que esta limitado a 
la condición y si la condición no se cumple el 

amor no existe. Es un amor que no entiende 
sino que castiga inmediatamente cuando se 

ha fallado en el objetivo, cuando se ha 
cometido un error. Desde esta perspectiva 

no somos capaces de ver la enseñanza de la 
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experiencia vivida pues nos limita 
únicamente al resultado. 

 
El amor de nuestro PADRE por el contrario 

es un amor que existe sin condición alguna. 
Debemos de aprender del amor de nuestro 

PADRE, debemos de aprender a querernos 

sin condiciones, debemos de aprender de 
este amor que es sabio y que comprende 

que solo estamos aprendiendo y que parte 
de nuestro aprendizaje implica que vamos a 

equivocarnos, a cometer errores y que estas 
experiencias no tienen otro objetivo mas 

que el de enseñarnos a parecernos cada vez 
mas a nuestro PADRE, enseñarnos a que un 

día seamos una expresión pura de lo que SO 
MOS, seres de luz creados a Imagen y 

Semejanza de nuestro PADRE. 
 

La vida, el periodo de tiempo comprendido 
en lo que llamamos una vida es en si una 

oportunidad toda ella para que aprendamos 

a llegar a esa libertad, para conocernos a 
nosotros mismos y no tener que buscar en 

otros, o en el exterior lo que ya tenemos 
dentro de nosotros mismos. Para no tener 

que pretender ser lo que ya SOMOS y 
siempre hemos sido. Una oportunidad para 

aprender a expresar el amor, la sabiduría y 
el poder de DIOS, para re-nacer como lo 

que somos hijos de nuestro PADRE creados 
a su Imagen y Semejanza.  
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

 

HIJO MIO CUANDO TE SIENTAS SOLO 
RECUERDA QUE YO SIEMPRE ESTOY 

CONTIGO 

 
CUANDO TE SIENTAS PERDIDO RECUERDA 

QUE AQUÍ TIENES TU CASA Y A TU PADRE 
QUE TE ESPERA CON LOS BRAZOS 

ABIERTOS 
 

CUANDO TE SIENTAS DERROTADO 
RECUERDA QUE TU ERES MI MEJOR 

GUERRERO 
 

UN GUERRERO DE LUZ QUE NUNCA PUEDE 
SER VENCIDO 

 
RECUERDA MI QUERIDO HIJO QUE YO TE 

HE DADO TODO 

 
RECUERDA QUE TE HE CREADO PERFECTO 

PUES DE LA PERFECCION SALISTE 
 

Y RECUERDA QUE NO PODRAS VER LA LUZ 
SI TE EMPENAS EN SEGUIR VIVIENDO EN 

OSCURIDAD, PERO ESO NO SIGNIFICA QUE 
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LA LUZ NO ESTE DENTRO DE TI, SINO QUE 
TU TODAVIA NO SABES QUE TODO LO QUE 

CON TANTO AFAN BUSCAS FUERA YA LO 
TIENES, SIEMPRE LO HAS TENIDO Y 

SIEMPRE HA ESTADO CONTIGO. 
 

RECIBE AHORA MI AMOR 

 
DEJA QUE ESE AMOR PENETRE TODA TU 

EXISTENCIA 
 

DEJA QUE ESTE AMOR BANE CADA 
PARTICULA DE TU SER, CADA 

PENSAMIENTO, CADA SENTIMIENTO 
 

DEJA QUE MI AMOR TE RECONFORTE 
 

RESPIRA DE MI ALIENTO 
 

NO ME SIGAS NEGANDO, NO TE SIGAS 
NEGANDO A TI MISMO 

 

VEN QUE TE ESTOY ESPERANDO 
 

TE AMO HIJO MIO. 
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CAPITULO IV 

El Uso del Poder 
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Somos nosotros los que creamos la realidad 
que vivimos, y las circunstancias que nos 

rodean. Sin embargo ¿Quién nos da la 
fuerza para movernos?, ¿De donde proviene 

la fuerza vital que nos alimenta a nosotros? 
 

Nosotros somos energía. Lo que llamamos 

alma, espíritu o simplemente nuestro Yo 
Verdadero, nuestra esencia pura que es la  

energía divina. Esta contiene toda la 
sabiduría, todo el amor, toda la abundancia  

y todo el poder de la energía universal. El 
cuerpo que vemos y tocamos no es más que 

la ropa que llevamos puesta, que un día 
dejaremos para más adelante re-nacer con 

una muda de ropa nueva y un nuevo camino 
de aprendizaje por delante. 

 
No podemos ver la energía, igual que no 

podemos ver nuestros pensamientos o no 
podemos ver nuestras emociones y no por 

eso son menos reales. Debemos de 

comprender que el hecho de que no 
podamos percibir algo con nuestros sentidos 

no significa que no existe. Y es muy 
importante en el proceso de 

autoconocimiento del individuo el ser 
consciente que detrás de nuestro cuerpo 

físico, que detrás de nuestros pensamientos 
y sentimientos esta el YO Verdadero. 
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Es igual de importante el ser conscientes del 
poder de la energía universal que fluye a 

través de nosotros ya que hacemos uso de 
ella constantemente, de una consciente o 

inconsciente para crear absolutamente todo 
lo que conforma nuestra realidad.  

 

Esta energía universal funciona de la misma 
forma y tiene el mismo poder cuando la 

utilizamos para crear eventos positivos en 
nuestras vidas, como cuando la utilizamos 

para crear eventos negativos. 
 

con nuestro libre albedrío, somos nosotros 
los que decidimos como manejar este poder 

inmenso que poseemos.  
 

Depende de quien este manejando este 
poder, el rey o el mendigo, expresamos en 

nuestras vidas amor y todo lo que del amor 
se deriva (libertad emocional, felicidad, paz, 

abundancia, prosperidad) o estaremos 

expresando miedo (carencias, limitaciones, 
dudas, frustraciones).  

 
Esta energía esta en movimiento como 

todas las formas de energía  y somos 
nosotros los que consciente o 

inconscientemente dirigimos esta energía 
hacia diferentes situaciones. Es como si 

tuviésemos un cable muy grueso de alta 
tensión con un gran enchufe al final y 
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enchufamos este cable a diferentes 
situaciones y comenzamos a alimentar esas 

situaciones con nuestra energía, que 
evidentemente es muy poderosa. 

 
Si tenemos un problema en nuestra vida y 

enchufamos nuestro cable de alta tensión al 

problema inmediatamente comenzaremos a 
alimentarlo y por consiguiente a alimentar el 

problema. Se que es difícil asumir que las 
situaciones que estamos experimentando en 

nuestras vidas son producto de nuestra 
propia creación y sobre cuando esas 

experiencias son difíciles. Y también se que 
para muchos es difícil aceptar que las 

experiencias difíciles que están viviendo es 
producto directo de lo que han atraído a su 

vida. Sin embargo ¿Quién si no tu tiene 
poder sobre tu vida? Es parte de asumir la 

responsabilidad de nuestro poder, y del uso 
que estamos haciendo de el.  

 

El papel de victima entorpece totalmente el 
crecimiento del ser humano puesto que 

desde este papel la persona no puede 
asumir su responsabilidad. No somos 

victimas de un DIOS que nos castiga, ni 
somos victimas de la familia, de los amigos 

o de las circunstancias. Tenemos un poder 
ilimitado y simplemente vivimos las 

consecuencias del buen o mal uso de ese 
poder. 
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Si por el contrario tiramos del cable, lo 

desenchufamos del problema y lo 
enchufamos a la solución, aunque en ese 

momento no sepamos bien cual es la 
solución estaremos comenzando entonces a 

alimentar la solución y no el problema. 

 
El miedo o el amor que estemos 

experimentando y expresando en nuestras 
vidas no es mas que la consecuencia de 

quien este manejando nuestra poderosísima 
energía, depende de donde estemos 

enchufando nuestro cable de alta tensión. La 
energía que alimenta este cable de alta 

tensión siempre es energía pura, energía 
que fluye del universo a través de nosotros.  

 
Nuestro Yo Verdadero  no es miedo, ya que 

es el puro reflejo de DIOS y DIOS no es 
miedo y no es limitaciones. Nuestros miedos 

se generan desde nuestro ego que es como 

un adolescente inmaduro y caprichoso que 
vive en su propio mundo, su propia realidad 

llena de confusión y de miedo.  
 

La realidad que vivimos es consecuencia de 
quien este manejando nuestro poder. 

Nuestro Yo Verdadero, el rey, o nuestro ego, 
el mendigo.  
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Sin embargo si seguimos alimentando el 
problema, o seguimos alimentando lo que 

NO queremos en nuestras vidas la solución 
no aparecerá, simplemente tendremos mas 

de lo mismo multiplicado y aumentado 
puesto que lo estamos alimentando con 

nuestra energía, le estamos dando poder.  

 
La solución tenemos que crearla nosotros 

mismos de la misma forma que hemos 
creado el problema. Debemos de atraer lo 

que SI queremos para nuestras vidas de la 
misma forma que hemos atraído lo que NO 

queremos, y esto sucede en el momento 
que tiramos del cable y lo enchufamos en el 

lugar correcto. 
 

Eres un ser perfecto creado a Imagen y 
Semejanza del PADRE, lo tienes TODO. 

Utiliza tu poder y tu fuerza para crear la 
solución, para crear lo que SI quieres en tu 

vida y no para seguir manifestando unas 

situaciones y limitaciones que están muy 
lejos de tu verdadera identidad. 

 
Al desenchufar tu energía del problema o de 

lo que NO quieres en tu vida se corta la 
corriente que lo estaba alimentando y poco 

a poco ira muriendo, desapareciendo de tu 
vida a medida que la energía se vaya 

agotando. Por eso cuando tengas un 
problema no vayas todo el día contándolo, 
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repitiéndolo, quejándote y protestando pues 
no conseguirás mas que darle mas fuerza a 

la situación que NO quieres y cada vez 
estarás mas lejos de lo que SI quieres. 

 
Esto para nada implica huir de la realidad 

que vives hoy y que es consecuencia de tus 

intenciones, pensamientos, sentimientos, 
acciones y reacciones de ayer. No estamos 

huyendo, simplemente estamos afirmando 
que hay una solución, no sabemos todavía 

cual es pero igual que existe el problema 
existe la solución, igual que existe lo que NO 

queremos en nuestra vida existe lo que SI 
queremos en nuestra vida. Sabemos que la 

realidad de hoy es X, y también sabemos 
que nuestras intenciones, pensamientos, 

sentimientos, acciones y reacciones de cada 
“ahora”, de este momento presente que 

estamos viviendo, estamos proyectando la 
materialización de lo que SI queremos para 

nuestras vidas. 

 
Básicamente lo que estamos haciendo no es 

huir de la realidad entonces sino que 
estamos usando y dirigiendo nuestro poder 

de una forma consciente  para materializar 
lo que SI queremos en vez de usarlo como 

hasta ahora de una forma inconsciente y 
manipulados por el miedo para manifestar lo 

que NO queremos. 
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La forma en la que se va a materializar esta 
nueva realidad en tu vida no debe de 

preocuparte, ya que tu energía es tan 
poderosa que en el momento que enchufes 

tu cable a lo que SI quieres para tu vida, el 
universo entero se confabula para 

materializar tu intención. Solo tienes que 

prepararte y tener la misma fe que habías 
depositado en lo que NO querías para tu 

vida, pero ahora en lo que SI quieres para 
tu vida y comenzaras a experimentar un 

montón de “casualidades” que llegan a tu 
vida y que te acercaran cada vez más a lo 

que SI quieres.  
 

De la misma forma que no tuviste que hacer 
planes para materializar lo que NO quieres 

en tu vida y se ha materializado, tampoco 
tienes que hacer planes para materializar lo 

que SI quieres en tu vida y de igual manera 
se va a materializar. 

 

Cada experiencia que vivimos es resultado 
directo de quien esta manejando nuestro 

poder y  de hacia donde estemos dirigiendo 
nuestra energía. Pero, ¿Por qué hacemos 

algo tan entupido? ¿Por qué utilizamos 
nuestra energía pura, poderosa y divina en 

atraer lo que no queremos para nuestras 
vidas cuando podemos utilizarla para tener 

todo lo que queremos o simplemente para 
ser todo? 
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Porque dejamos el poder en manos de 

nuestro ego y nuestro ego dirige nuestro 
poder y nuestra energía en base a sus 

carencias, a sus rabietas y a sus miedos. No 
podemos esperar entregarle las llaves de 

nuestra casa, las del coche y la cuenta del 

banco a nuestro hijo de doce anos y 
pretender que va a manejar todas esas 

responsabilidades porque no sabe. No es 
que no quiera hacerlo mejor o peor es 

simplemente que no sabe. El ego viene a 
servir como instrumento de comunicación y 

expresión a nuestro Yo Verdadero en esta 
experiencia material, pero no esta 

capacitado para dirigir la orquesta de 
nuestras vidas. No es responsable el ego de 

la realidad negativa que materializa, la 
responsabilidad es nuestra por dejarle 

hacer, por entregarle un poder que no debe 
de estar en sus manos y que no sabe 

manejar. 

 
Por eso precisamente necesitamos meditar. 

Meditar es simplemente comunicarte con tu 
creador, apartar un tiempo en tu día para 

establecer una relación con Tu Padre, con tu 
Creador. Meditar es recogerte en tu silencio 

interior, acallar tu mente y de esta forma 
crear un espacio sagrado para la sagrada 

conversación de un Hijo de Dios con su 
Padre. De esta forma volvemos a nuestras 
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raíces, regresamos diariamente  para vernos 
en el espejo de DIOS y vernos reflejados en 

EL. 
 

La meditación es volver a establecer el 
cordón umbilical de luz y de amor que te 

une con El Padre. Este cordón umbilical no 

solo sirve como vehiculo de comunicación 
con Tu Padre, sino que al igual que el 

cordón umbilical que une a una madre y un 
hijo, sirve para que el bebe este alimentado, 

para que le llegue el oxigeno y todo lo que 
necesita para su formación, este cordón 

umbilical energético funciona de la misma 
forma, y a través de el recibes el amor, la 

paz, la sabiduría, la fortaleza, todo lo que te 
hace falta para tu formación, para tu 

crecimiento y finalmente para tu 
renacimiento como ser de luz que eres. 

 
¿De que otra forma sino podríamos vernos a 

nosotros mismos sino es mirando en nuestro 

interior? Verdaderamente no podremos 
llegar a realizar nuestra verdadera 

naturaleza, a conocernos a nosotros 
mismos,  si solo nos alimentamos de la 

contaminación que nos rodea. La 
contaminación energética a la que todos 

estamos expuestos, las voces que nos dicen 
todos los días lo mal que esta el mundo, lo 

malo que es el vecino, lo difícil que esta 
conseguir un trabajo, lo duro que es salir 
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adelante, la necesidad de ir a la guerra, las 
catástrofes naturales que se nos vienen 

encima, la corrupción que nos rodea y mas 
y mas y mas contaminación. 

 
Si no conoces a tu Yo Verdadero seguirás 

viviendo el espejismo del mendigo. Si no 

conoces a tu Yo Verdadero no podrás 
retomar el control del poder en tu vida pues 

si no conoces a tu Yo Verdadero estas 
condenado dentro de la única realidad que 

conoces hasta ahora, la del mendigo. 
 

Igual que un rey que hace uso de su poder 
como rey con amor y sabiduría trae riqueza, 

progreso y bienestar para su país el rey que 
hace uso de su poder con ignorancia y 

soberbia no puede traer mas que atraso y 
calamidades para su país. 

 
Somos los reyes de nuestra vida y solo del 

uso que hagamos de nuestro poder 

dependerá lo que atraigamos a nuestra 
existencia. 
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

 
HIJO MIO EN TI ESTA TODO 

 

HAS ESTADO CIEGO DE IGNORANCIA QUE 
NO TE HA DEJADO VER  

 
QUITATE LA VENDA QUE TE HA MANTENIDO 

CAUTIVO Y ALEJADO DE TU FELICIDAD 
 

HAS ENTREGADO TU PODER, EL PODER 
QUE YO TE HE DADO AL PRIMERO QUE SE 

HA ACERCADO A TI Y DESPUES ME HAS 
CULPADO A MI Y HAS CULPADO A TUS 

HERMANOS POR ELLO 
 

NO CULPES A NADIE DE TUS ERRORES, NO 
CULPES A NADIE DE TU IGNORANCIA, DE 

TU CEGUERA 

 
PATELEAS EN EL OCEANO DE TU VIDA Y 

SIENTES QUE TE AHOGAS Y NO SE TE HA 
OCURRIDO PONERTE DEPIE PARA DARTE 

CUENTA QUE EL AGUA NI SIQUIERA  LLEGA 
A CUBRIR TUS RODILLAS 
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DESPIERTA HIJO MIO PON TUS PIES EN EL 
SUELO Y LEVANTATE 

 
LEVANTA TU FRENTE Y TU CABEZA Y MIRA 

AL HORIZONTE 
 

TODO LO QUE VES ES TUYO 

 
TU PODER NO TIENE LIMITES NI 

FRONTERAS 
 

YO TE AYUDO Y TE GUIO PORQUE ERES MI 
HIJO AMADO Y SOLO QUIERO LO MEJOR 

PARA TI, PERO NO PUEDO DECIDIR POR TI 
PORQUE YO TE DI EL LIBRE ALBEDRIO, NI 

SIQUIERA PUEDO QUITARTE LA VENDA DE 
TUS OJOS, SOLO LO PUEDES HACER TU 

 
TOMA TU CETRO Y DIRIGELO CON AMOR Y 

SABIDURIA 
 

TE AMO HIJO MIO 
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CAPITULO V 

El Secreto “La Luz” 
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El poder que todos nosotros tenemos y el 
uso que estemos haciendo de ese poder en 

cada “ahora” de nuestro caminar es 
fundamental. El uso consciente de nuestro 

poder de una forma intermitente es igual 
que dar un paso hacia delante hoy y 

mañana dar un paso hacia atrás y 

mantenernos en este baile continuo. Si de 
una forma consciente utilizamos nuestro 

poder ahora para crear lo que SI queremos 
en nuestras vidas y dentro de media hora lo 

utilizamos para crear lo que NO queremos 
en nuestras vidas el resultado será un impas 

bastante frustrante. En algunos momentos, 
algunos días sentiremos y veremos como 

todo parece cambiar, como empiezan a 
dibujarse las soluciones y en otros 

momentos, otros días sentiremos y veremos 
las situaciones en la misma posición en la 

que se encontraban en un principio.  
 

El uso consciente de nuestro poder de una 

forma intermitente es igual que esta 
montado en una montaña rusa, hay en 

momentos donde estamos subiendo y otros 
momentos donde caemos a velocidades 

vertiginosas. 
 

Hay que estar alertas siempre para 
asegurarnos de que nuestro poder esta en 

las manos correctas y de esta forma 
estemos creando SI queremos en nuestras 



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

56 

vidas. Sabemos que nuestro poder es igual 
de poderoso cuando lo usamos 

conscientemente como cuando lo usamos 
sin ser conscientes de el, e igual de 

poderoso cuando lo dirigimos hacia un 
objetivo positivo como cuando lo dirigimos 

hacia un objetivo negativo.  

 
Debemos de aprender a observarnos a 

nosotros mismos, observar nuestras 
intenciones,  nuestros pensamientos, 

nuestros sentimientos, nuestras acciones y 
nuestras reacciones y nuestras palabras. 

 
Nuestra palabra es un buen termómetro 

para medir que esta pasando en nuestro 
interior. Es muy bueno escucharse a uno 

mismo, oír nuestras propias palabras para 
saber que estamos expresando. . La palabra 

es como una chimenea que nos deja ver que 
esta pasando dentro de nuestra fabrica de 

realidades. ¿Qué sale por tu chimenea, 

humo blanco o negro? Si tu chimenea, tu 
palabra, esta arrojando gases tóxicos, humo 

negro,  significa que tus intenciones, 
pensamientos, sentimientos, tu fabrica de 

realidades esta contaminada, estas 
fabricando lo que NO quieres para tu vida y 

significa que has entregado el control de tu 
poder y esta en las manos equivocadas. 
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Sin darnos cuenta  entregamos nuestro 
poder a nuestro ego, lo hemos estado 

haciendo durante tanto tiempo que no es de 
extrañar que en cuanto nos despistemos se 

acabe saliendo otra vez con la suya. Son 
muchos anos, muchas vidas de haber 

permitido que este adolescente nos 

manipule y controle a su antojo y es normal  
encontrar rebeldía de su parte en el 

momento que comencemos a cambiar las 
reglas del juego.  

 
Para evitar estas manipulaciones de nuestro 

ego necesitamos meditar diariamente 
porque de esta forma volvemos a tomar el 

puesto de mando. Es la mejor herramienta 
para mantenerse alertas, para no dejarse 

engañar por las manipulaciones del ego. Si 
todos los días ves tu realidad el ego ya no 

puede engañarte con sus juegos.  
 

A diferencia del ego nuestro YO VERDADERO 

no esta sometido a la contaminación del 
exterior puesto que es energía pura, no 

tiene dependencias materiales ni 
emocionales y no necesita pretender ser 

nada ni nadie puesto que ya es TODO. 
 

Es importante que entendamos que la 
finalidad no es castigar a nuestro ego por 

portarse mal, o por su rebeldía con 
nosotros. Nuestro ego al igual que un 
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adolescente caprichoso, inmaduro y rebelde,  
necesita de nuestra guía, de nuestro cariño 

y de nuestra autoridad. Necesita que con 
mucho cariño le enseñemos para que pueda 

madurar y crecer. Necesita que nosotros le 
demos la información correcta ya que hasta 

ahora no sabe más que lo que le han 

ensenado y lo que le han ensenado es 
bastante negativo.  

 “Debes cuidarte, todo el que se acerca a ti 
es para quitarte algo”, “Debes proteger lo 

que es tuyo”, “hay que acumular mas 
dinero, el mañana no sabemos lo que 

traerá”, “la gente es mala’, “si eres bueno la 
gente se aprovechara de ti’, “hay ciertas 

cosas que no están al alcance de tu mano”, 
“no sigas haciéndote ilusiones nunca 

conseguirás lo que quieres”, “tienes que 
conformarte con lo que tienes”, “mas vale lo 

malo conocido que lo bueno por conocer”. 

Nuestro ego se convierte en un camaleón y 

como camaleones, comenzamos a cambiar 

de apariencia hasta emular lo más posible 
nuestro entorno. Igual que hacen los 

camaleones, vamos cambiando y 
transformándonos en lo que no somos, y de 

esta forma quedamos disipados en el 
conjunto y al no llamar la atención nos 

protegemos de los “peligros”, que nos han 
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repetido desde que nacimos y que seguimos 
escuchando todos los días. 

Nuestra mente reafirma este 
comportamiento y esta cargada de razones 

lógicas y aceptables por la sociedad para 
justificar esta forma de vida. “Tu solo no 

puedes cambiar el mundo”, “no hay nada 

que yo pueda hacer”, “es la única forma de 
sobrevivir”, “todo el mundo es igual”, “la 

vida es muy difícil”, “la mejor forma de no 
fracasar es no intentarlo”. Sin embargo 

nuestro YO VERDADERO sabe que esto no 
es correcto, nuestro YO VERDADERO sabe 

perfectamente que emular el miedo, la 
rabia, la inseguridad, la venganza y la 

indiferencia que hay a nuestro alrededor no 
es lo correcto, no es el camino. 

Cuando nuestro YO VERDADERO esta al 
mando nuestro ego se convierte en un 

instrumento de luz, en un instrumento de 
nuestro poder, en un instrumento de 

nuestra sabiduría. Tenemos que enseñarle a 

comportarse, tenemos que enseñarle lo que 
es bueno y lo que no es bueno para el. 

Como un niño pequeño nuestro ego no sabe 
que esta bien y que esta mal y 

precisamente por esto cuando le dejamos al 
mando de nuestras vidas simplemente atrae 

a nuestras vidas lo que NO queremos, al fin 
y al cabo no sabe que esta haciendo.   
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Como seres de luz que somos creados a 
Imagen y Semejanza de nuestro PADRE no 

nos hace falta nada de lo que nuestro ego 
necesita. Nosotros somos como seres de luz 

perfectos TODO y no necesitamos de nada 
ya que SOMOS todo lo que necesitamos SER 

en cada momento. Nuestro ego, sin 

embargo, necesita la guía de nuestro YO 
VERDADERO para convertirse en un 

instrumento de expresión de la luz y del 
amor de nuestro PADRE, y de no ser 

alimentado por nuestra energía pura de luz 
divina se convierte en una distorsión de 

nuestra verdadera identidad. Entonces 
nuestro ego lleno de miedo igual que un 

adolescente asustado y confuso se convierte 
en nuestro peor enemigo, en un farsante 

que nosotros mismos creamos que nos 
impide expresar nuestra verdadera 

identidad como hijos creados a Imagen y 
Semejanza de nuestro PADRE de una forma 

perfecta y en perfección y armonía total y 

completa. 

Debemos convertirnos en observadores de 

nuestra vida, de cada paso que damos y 
separar nuestras acciones y reacciones de 

nuestra verdadera identidad. Nosotros 
verdaderamente no somos nuestro ego, no 

somos nuestras acciones y reacciones, 
nosotros somos hijos de DIOS, seres de luz 

perfectos. Como observadores podemos 
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tomar control de nuestras vidas 
nuevamente, este puesto privilegiado nos 

ofrece una perspectiva global de la 
experiencia que estamos viviendo y nos 

permite elegir en cada momento que lado 
del camino vamos a tomar, que queremos 

crear en nuestras vidas y como hacer uso de 

nuestro poder. Desde este puesto de 
observador cambiamos nuestra perspectiva 

y en vez de ver un tronco de un árbol 
delante  de nosotros podemos ver el bosque 

completo. 

La meditación, la conversación con DIOS es 

el ejercicio que nos traslada nuevamente al 
puesto de observador diariamente. Tomos 

hemos escuchado el refrán “dime con quien 
andas y te diré quien eres”, pues esto es 

precisamente lo que ocurre con todos 
nosotros, si nos reunimos con la compañía 

de DIOS diariamente de nuestro Yo 
Verdadero estaremos reflejando en nuestras 

vidas el amor, el poder y la sabiduría de 

DIOS, si por el contrario solo dedicamos 
nuestro tiempo a relacionarnos  con nuestro 

ego, estaremos reflejando la torpeza, la 
inmadurez y la ignorancia  y de este 

adolescente. 
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

¿ES QUE NO ME QUIERES? 

 
ME DICES QUE SI, SIN EMBARGO NO 

CONOCES EL AMOR VERDADERO. 

 
SI ME QUISIESES CON AMOR VERDADERO 

NO DUDARIAS NI POR UNA FRACCION DE 
SEGUNDO QUE YO ESTOY CONTIGO Y QUE 

TU ERES PARTE DE MI. 
  

TUS DUDAS SOBRE EL MANANA, SOBRE TU 
TRABAJO, SOBRE TUS HIJOS, SOBRE TU 

DINERO, NO SON MAS QUE FALTA DE FE EN 
MÍ. 

 
Y TE VOY A RECORDAR QUE LA FE NO ES 

MAS QUE UN EJERCICIO DE AMOR. 
 

¿ES QUE NO ME QUIERES? 

 
TU ERES SER DE MI SER 

 
YO SE QUE VAS A PENSAR ANTES DE QUE 

EL PENSAMIENTO EXISTA 
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SE CON QUE PIEDRA VAS A TROPEZAR 
ANTES DE QUE SEPAS QUE EXISTEN LAS 

PIEDRAS 
 

Y NO PUEDO HACER NADA PARA EVITAR 
TUS ERRORES. 

 

YO TE ENTREGUE EL LIBRE ALBEDRIO Y NO 
PUEDO COGER TU MANO SI TU NO ME 

TIENDES LA TUYA 
 

NO PUEDO INTERVENIR EN TU EXISTENCIA 
DE NO SER QUE TE ENTREGUES A MI. 

 
¿CREES QUE TUS PLEGARIAS ES UNA 

ENTREGA COMPLETA A MI? 
 

REALMENTE SOLO ME ENTREGAS CON TUS 
PLEGARIAS LA PARTE DE TU EXISTENCIA 

QUE NO PUEDES CONTROLAR 
 

SOLO ME ENTREGAS LO QUE TE MOLESTA, 

LO QUE NO PUEDES RESOLVER. 
 

HASTA QUE NO DECIDAS ENTREGARTE POR 
COMPLETO TODO LO QUE PUEDO HACER ES 

AYUDARTE A SEGUIR LLEVANDO EL PESO 
QUE TU MISMO TE HAS PUESTO ENCIMA DE 

TUS HOMBROS 
 

MIENTRAS QUE SIGAS AFERRADO A LOS 
SACOS DE PIEDRAS QUE LLEVAS EN TUS 
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HOMBROS NO PUEDO EN CONTRA DE TU 
DESEOS LIBERARTE PARA SIEMPRE DE 

ELLOS. 
 

VEN A MI HIJO MIO PARA QUE PUEDA 
CONVERTIR TODAS TUS CARGAS EN UNA 

LLUVIA DE MILAGROS SOBRE TU VIDA 

 
TE HE ESTADO ESPERANDO SIEMPRE. 

 
DEJAME QUE TE CUBRA CON MI MANTO DE 

AMOR HIJO MIO PARA QUE TU EXISTENCIA 
A PARTIR DE AHORA SEA LA MIA. 
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CAPITULO VI 

La Fe Mueve Montanas 
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DIOS, nuestro PADRE es parte de nosotros y 
nos acompaña en este navegar por la 

eternidad. Esta es la creación de DIOS 
perfecta y nosotros contamos como hijos 

suyos con las mismas herramientas para 
crear. ¿Por qué teniendo las mismas 

herramientas no las utilizamos? 

Nuestra fábrica de realidades se mueve 
dentro de los parámetros de nuestra propia 

fe. Es evidente que no podemos fabricar 
algo en lo que no creemos. 

Todos tenemos fe, aunque no siempre 
utilizamos esta herramienta a nuestro favor. 

La fe forma parte de nuestra estructura 
como ser humano y juega un papel 

fundamental en nuestras vidas. 

La fe es la amalgama que une todos los 

componentes en un poderoso cohete 
dirigido a nuestro objetivo. La fe es el cable 

por el que nuestro poder viaja hasta el 
enchufe de lo que estamos manifestando en 

nuestras vidas.  

Lo que No quieres en tu vida esta ahí, y lo 
que SI quieres en tu vida también esta ahí. 

El problema existe y también existe la 
solución. Si enviamos nuestro poder a la 

solución y el cable por el que viaja este 
poder que es la fe es un cable fino y endeble 
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los resultados serán igual de finos y 
endebles. Si por el contrario el cable por el 

que viaja ese poder hasta lo que quieres 
manifestar en tu vida es un cable grueso los 

resultados serán fuertes y rápidos. 

 Con tu fe diriges el cable de tu poder y de 

tu energía y lo enchufas en lo que se va a 

manifestar en tu vida. Si crees que no 
puedes salir de deudas, o que no puedes 

conseguir un trabajo o tu pareja ideal, estas 
depositando tu fe en ese enchufe, estas  

enviando tu poder, a través del cable de la 
fe hacia esa realidad. Si crees que el trabajo 

ideal te esta esperando, que la pareja ideal 
existe, que ganas todo el dinero que 

quieres, entonces estas depositando tu fe en 
ese enchufe y tu poder viajara por el cable 

de la fe para materializar esa realidad. 

La fe mueve montanas, todos hemos oído 

esa frase, y es absolutamente cierta. La fe 
literalmente puede mover una montaña. Sin 

embargo esto es imposible si tu sistema de 

creencias de dice que las montanas no se 
pueden mover. La fe se mueve dentro de los 

límites de tu sistema de creencias. 

Toda la información que hemos ido 

recibiendo de nuestros padres, de nuestro 
entorno va formando ese sistema de 
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creencias. En esto te basas para elegir los 
enchufes donde envías tu poder.  

Sin un titulo universitario no se puede 
acceder a un buen puesto de trabajo.  

Esto es un ejemplo de algo implantado en 
nuestro sistema de creencias. No lo 

cuestionas y estas depositando tu fe en esa 

limitación. Crees firmemente que no es 
posible. Por tanto la puerta de un buen 

trabajo si no tienes un titulo universitario 
esta cerrada para ti. No podrás mandar tu 

poder a ese enchufe puesto que para ti ese 
enchufe no existe. 

Por lo tanto tu poder creativo esta limitado a 
tu sistema de creencias. Tienes delante de ti 

tantos enchufes como las limitaciones de tu 
sistema de creencias te permita tener. 

Seria un trabajo muy arduo eliminar este 
sistema de creencias si pretendemos ir 

eliminando una a una, y aunque pueda 
parecer a simple vista que no tenemos 

tantas limitaciones, estamos llenos de ellas. 

La formula para derribar estas barreras 
implantadas en nuestro cerebro y que 

aparezcan delante de ti todos los enchufes 
sin limitación ninguna es simple. Regresar a 

nuestro Yo Verdadero, movernos, actuar, 
manejar nuestro poder desde nuestro Yo 
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Verdadero. Esta es la parte de ti que no 
tiene límites, que no tiene barreras.  

Cuando tengas que elegir un enchufe para 
cambiar el rumbo de tu vida, asegúrate que 

es tu Yo Verdadero el que esta al mando, 
sino será tu ego el que haga la elección y 

pobrecito, este adolescente ya sabemos que 

no puede ver mas allá de sus narices. 

No pierdas tu tiempo en comenzar a 

cambiar tus creencias negativas por 
positivas, simplemente repite; 

Soy un ser ilimitado creado a Imagen y 
Semejanza de DIOS. 

Mi poder es ilimitado, mis oportunidades son 
ilimitadas.  

No hay nada que Yo no pueda conseguir. 

Tengo y Soy Todo 

Yo consigo todas mis metas 

Doy gracias a Dios por todo lo que soy y 

todo lo que tengo. 
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Con este simple ejercicio que repitas a diario 
estas reemplazando y borrando todas las 

creencias que de alguna forma te hayan 
estado limitando. 

La fe entonces puede expresarse de una 
forma libre. Tus creencias y tu fe se 

fusionan en un equipo invencible. Tu Yo 

Verdadero elige tu objetivo, tu creencia lo 
confirma, tu fe manda todo tu poder a ese 

objetivo para que tu fábrica de realidades 
comience a materializar tu deseo y tu ego 

obediente y humilde acepta la sabiduría y la 
guía de tu Yo Verdadero para comenzar a 

experimentar la realidad que estas creando. 

Y para que esta sin cronicidad perfecta, para 

que este equipo Yo Verdadero, ego, Fabrica 
de realidades (tus intenciones, 

pensamientos, sentimientos, acciones y 
reacciones), Fe y creencias funcione de 

forma perfecta es imprescindible que nos 
acerquemos a DIOS, que tengamos una 

relación fuerte, diaria, constante con EL. 

Conversa con tu PADRE diariamente solo el 
puede enseñarte el camino, solo el sabe 

enseñarte el amor verdadero, solo a través 
de el puedes conocerte a ti mismo. Si crees 

en DIOS, crees en ti, si crees en el poder de 
DIOS crees en tu poder, si crees en su 

sabiduría crees en la tuya propia.  
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Debemos de mirarnos en espejo de DIOS 
para vernos reflejados nosotros mismos 

para entonces reflejar la perfección, la 
armonía y el amor perfecto en el que fuimos 

creados a Imagen y Semejanza de nuestro 
PADRE. Si nos mantenemos separados de 

DIOS nuestro aprendizaje será lento, duro y 

difícil.  

Como adolescentes decimos partir en 

solitario, sin idea alguna de quienes somos 
en realidad, de cual es nuestra verdad, 

totalmente confusos de quienes somos. 
Creemos que no necesitamos de nada, ni de 

nadie y mucho menos de nuestros padres, 
nosotros sabemos todo lo que hay que 

saber, o por lo menos eso creemos. Claro 
que llamamos a nuestros padres cuando nos 

hace falta dinero o cualquier otra cosa y 
cuando lo hemos conseguido partimos 

nuevamente sin ni siquiera dar las gracias, 
al fin y al cabo no recibimos lo que tenemos 

como un acto de amor puro y desinteresado 

de nuestros padres, sino como una 
obligación que ellos tienen hacia nosotros de 

darnos todo lo que pidamos. 

Y nuestros padres ven como nos 

equivocamos, como cometemos errores que 
tendremos que pagar muy caros y con su 

corazón lleno de amor nos aconsejan, nos 
intenta guiar por el camino correcto, pero 
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somos muy testarudos y no queremos oír. Y 
ellos nos observan sin poder hacer nada al 

respecto más que estar preparados para 
cuando regresemos a casa con las rodillas 

llenas de sangre cada vez que tropezamos 
para con un amor inmenso curarnos las 

heridas. 

Esta es la misma relación que tenemos con 
nuestro PADRE, comportándonos como 

adolescentes testarudos que regresan a EL 
solo cuando necesitan algo y vuelven a 

partir cuando ya el problema esta superado 
creyendo que podemos caminar solos 

cuando en realidad no sabemos ni quienes 
somos. Y EL nos observa, y trata de 

guiarnos para que nos demos cuenta algún 
día de que SOMOS TODO, de que tenemos 

TODO, y nosotros lloramos y nos quejamos 
y tropezamos y sufrimos y luchamos con 

nosotros mismos y nos empeñamos en 
seguir nuestro camino en solitario.  

Solamente cuando el adolescente testarudo 

y harto de darse golpes comienza a 
madurar, a encontrarse a si mismo, 

consigue hacer paz consigo mismo y con sus 
padres. Solo entonces puede ver el camino 

con claridad y solo entonces comienza a 
tomar decisiones constructivas para su vida 

y no destructivas. Solo entonces puede 
encontrar el verdadero rumbo, el equilibrio 
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perfecto, el balance entre nuestra realidad 
como seres de luz y esta experiencia 

material que estamos viviendo.  

A medida que nosotros vamos madurando 

espiritualmente, nos vamos encontrando a 
nosotros mismos, al YO VERDADERO, no la 

confusión y la distorsión que hemos vivido 

de nosotros mismos y  al igual que el 
adolescente testarudo, conseguimos hacer 

paz con nosotros mismos y con nuestro 
PADRE, para entonces ver con claridad 

nuestro camino. De esta forma comenzamos 
a utilizar la energía pura que somos para 

crear cosas maravillosas para nuestras vidas 
reflejo de nuestra identidad y no para 

destruirnos a nosotros mismos. 
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

 

NO PUEDO AYUDARTE DESDE TU SUPLICA, 
DESDE TU MIEDO 

 

TU SUPLICA SOLO CONSIGUE REAFIRMAR 
TU MIEDO 

 
CALMATE, RESPIRA HONDO Y MIRAME 

DENTRO DE TI, REGOCIJATE CON MI 
PRESENCIA 

 
AHORA MIRA A TU ALREDEDOR Y MIRAME 

EN TODO LO QUE TE RODEA Y REGOCIJATE 
CON MI PRESENCIA 

 
TU YA NO NECESITAS DE TUS MIEDOS, YA 

NO TE SIRVEN, YA HAS CONOCIDO MI 
PRESENCIA 

 

NO NECESITAS SABER NADA MAS QUE YO 
EXISTO DENTRO DE TI 

 
QUE ESTOY CONTIGO Y TU ERES PARTE DE 

MÍ 
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¿A QUE PUEDES TEMERLE SI ESTAS 
CONMIGO? 

 
LA OSCURIDAD EXISTE COMO PARTE DEL 

REINO DE LA LUZ 
 

LA NOCHE EXISTE PARA QUE PUEDA SER 

ENGENDRADO UN NUEVO DIA 
 

UNA GOTA DE AGUA EXISTE PARA FORMAR 
PARTE DE LA INMENSIDAD DEL OCEANO 

 
PERO ES EL REINO DE LA LUZ QUIEN 

OTORGA A LA NOCHE SU CALIDAD DE 
NOCHE Y AUN LA NOCHE ESTA HECHA DE 

LUZ 
 

TODO LO QUE ES, ES EN EL REINO DE LA 
LUZ 

 
SIEMPRE QUE TU SEAS EN LA LUZ Y EL 

AMOR DIVINO TU NOCHE SERA UNA NOCHE 

DE LUZ Y EL MIEDO SERA DISIPADO POR 
EL REINO DE LA LUZ 

 
LA INMENSIDAD DEL OCEANO SERA 

VOLCADA EN EL INTERIOR DE LA GOTA DE 
AGUA QUE TU CONFORMAS EN EL 

FIRMAMENTO DE LA ETERNIDAD 
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EL QUE SE ENTREGA SOLO A LA BATALLA 
PRONTO PIERDE SU ARROJO Y SU FUERZA 

Y SERA DERROTADO FACILMENTE 
 

YO SIEMPRE ESTOY CONTIGO, MI EJERCITO 
DE LUZ SIEMPRE TE ACOMPANA 

 

PERMITE QUE MI EJERCITO DE ANGELES TE 
AYUDEN, NOS HARAS INMENSAMENTE 

FELICES 
 

HAS LEVANTADO TU EGO COMO UNA 
BARRERA INEXPUNNABLE PARA 

PROTEGERTE, PERO HIJO MIO NO HAY 
NADA QUE TEMER, NO HAY NADA DE QUE 

PROTEJERSE MAS QUE DE TU PROPIA 
SOBERBIA E IGNORANCIA 

 
TANTO HE DESEADO QUE ME RECIBAS EN 

TU CASA Y HOY HIJO MIO, AHORA EN ESTE 
MOMENTO QUE COMPARTES CONMIGO VEO 

CUMPLIDO MI DESEO QUE SIEMPRE HA 

SIDO EL DE ESTAR CONTIGO. 
 

SUFRES Y TROPIEZAS SIN DARTE CUENTA 
QUE PUEDES VOLAR, QUE ERES INMENSO Y 

ETERNO COMO LA INMENSIDAD MISMA DE 
MI AMOR POR TI. 

 
UNA VEZ MAS TE PREGUNTO 

 
 ¿ES QUE NO ME QUIERES? 
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HIJO MIO SOY TU PADRE, EL PADRE QUE TE 

LO DA TODO Y TU FALTA DE AMOR TE HACE 
VIVIR COMO UN MENDIGO HABIENDO 

NADIDO REY. 
 

TE AMO HIJO MIO. 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

78 

 

 

 

 

 

 

 

 

CAPITULO VII 

La Fuerza del Amor 
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Tenemos que ver la oscuridad para ver la 

luz y comenzar a convivir con todo lo creado 
por nuestro PADRE, por nosotros mismos y 

por nuestros hermanos, sabiendo que YO 
SOY luz y la luz divina reina sobre todo. 

Nuestro ego por su puesto que debe existir 

ya que es parte de esta experiencia material 
que estamos viviendo, recordando siempre 

que debemos educarle, debemos de trazarle 
unos limites bien claros y tener definido que 

nosotros (YO SOY) somos el observador y 
nuestro ego es el observado, YO SOY el 

generador y nuestro ego es un instrumento 
de expresión de nuestro espíritu de nuestra 

luz divina y no un instrumento de represión 
y distorsión. 

No hay que confundir el tomar control de 
nuestras vidas con el hecho de que no 

vamos a tener más obstáculos en nuestro 
camino. Los obstáculos y circunstancias que 

se nos presentan son la forma que tenemos 

de aprender, sin ellos nuestro crecimiento 
no seria posible. Sin embargo los obstáculos 

no es lo que nos define como seres 
humanos, los obstáculos no son nada en 

particular, podemos denominarlos neutros, y 
es nuestra reacción ante ellos lo que los 

convierte en luz o en oscuridad. Una vez 
más comprobamos que somos nosotros los 
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únicos responsables y creadores de la 
realidad que vivimos en cada instante. 

Nosotros tomamos la energía, la energía 
pura que no es nada y lo es todo a la vez, es 

masculina y femenina, movimiento y 
quietud, infinita y eterna, y con esta energía 

creamos cosas maravillosas para nuestra 

vida o sembramos destrucción para nosotros 
mismos.  

El futuro, el día de mañana,  que tanto nos 
preocupa no es absolutamente nada, el 

segundo siguiente a este que estamos 
viviendo no es absolutamente nada. Con 

nuestras intenciones, acciones, reacciones, 
pensamientos y sentimientos vamos 

moldeando el presente que se despliega 
ante nosotros. Cada “ahora” que vivimos y 

mientras que estemos vivos siempre 
estaremos viviendo un “ahora” y ese 

“ahora” siempre es el resultado de la pintura 
que nosotros mismos hemos creado en el 

papel totalmente blanco del futuro. 

Cada ser humano que nos encontramos en 
nuestro camino llega hasta nosotros como 

consecuencia de nuestras intenciones, 
pensamientos, sentimientos, acciones y 

reacciones. Las personas que llegan a 
nuestras vidas son también atraídas por 

nosotros y entran en la puerta de nuestra 
existencia con un propósito a cumplir. 
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Debemos entonces cuando alguien llega a 
nuestra vida, no esperar que esa persona 

nos enseñe su intención, sino más bien 
preguntarnos a nosotros mismos ¿Cuáles 

son mis intenciones con esta persona? 

¿Por qué he atraído a este persona 

determinada a mi vida?, ¿Qué aspecto de mi 

vida necesita la presencia de esta persona? 

A veces la respuesta esta clara, otras no 

tanto, sin embargo teniendo siempre claro 
que ninguna persona que llega a nuestras 

vidas es fortuita, en las ocasiones que no 
encontremos una respuesta clara siempre 

debemos de recordar que la respuesta que 
nuestro PADRE siempre nos daría es “ama a 

tu hermano como YO te amo a ti”. 

Es cierto que es una de las tareas más 

difíciles que debemos de superar, la tarea de 
manejar las relaciones con nuestros 

semejantes. Sin embargo si partimos de la 
base que somos ultimadamente 

responsables por cada persona que llega a 

nuestra vida, nos es mucho más sencillo 
manejar estas relaciones desde un punto de 

vista de entendimiento y de amor. 

La pregunta entonces ya no es ¿Por qué 

esta persona me ha hecho esto?, sino, ¿Por 
qué me he dejado hacer esto de esta 
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persona? En ese momento eliminamos las 
emociones negativas y tomamos la parte de 

responsabilidad que nos corresponde en 
cada situación que se presenta en nuestras 

vidas. Dejamos la posición de niños 
malcriados, de adolescentes testarudos para 

adoptar la posición de madurez y 

entendimiento necesarios para aprender de 
nuestros propios errores. Solo de esta forma 

podemos despedir a esa persona de 
nuestras vidas con amor, asumiendo 

nuestra responsabilidad y aprendiendo de la 
experiencia. 

Amar a los que nos aman, amar a nuestros 
amigos, a nuestra familia, a nuestros hijos 

es fácil, pero no nos es tan fácil amar a 
nuestros enemigos, a los que no 

conocemos, o simplemente a la humanidad 
en toda su totalidad. Parece como si 

necesitásemos una justificación para amar a 
otro ser humano, cuando en realidad 

nosotros, todos nosotros somos seres de luz 

y de amor creados a Imagen y Semejanza 
de nuestro PADRE y por tanto el amor es 

precisamente un sentimiento que debería 
ser natural en todos nosotros. Siendo así 

?porque nos es más fácil juzgar al prójimo, 
odiar, ignorar que amar, perdonar, 

comprender? 
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Verdaderamente no llegamos a comprender 
que nuestra familia no solo son los primos, 

padres hermanos, etc. que familia somos 
todos, el planeta completo ya que venimos 

de un mismo PADRE, todos somos 
hermanos sin importar el color, la raza, el 

lenguaje, la religión, la idiosincrasia, todos 

somos hijos de DIOS. 

Estamos limitando nuestra capacidad de 

amar a un grupo muy pequeño de personas 
que nos rodean, y esa limitación en nuestra 

capacidad de amar es a la vez una limitación 
de nosotros mismos. Definitivamente nos 

queda mucho por aprender y una de las 
lecciones mas importantes por aprender es 

precisamente que es amor. El concepto de 
amor que tenemos es completamente 

erróneo, no sabemos amar. El único amor 
que conocemos es un amor egoísta, un 

amor que necesita de un motivo una razón 
para nacer y ser compartido. Ciertamente el 

amor condicionado no es amor verdadero. El 

amor condicionado es una expresión de 
nuestro egoísmo, un amor que nace para 

suplir nuestras carencias afectivas y 
emocionales. 

 

Existe una gran diferencia entre amar por 

obligación, para suplir nuestras propias 
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carencias y amar por elección. Cuando 
amamos por elección estamos expresando 

el amor verdadero de nuestro PADRE, el 
amor incondicional que no juzga, que no 

necesita que los demás sean de una forma 
determinada para complacer nuestro ego. El 

amor condicionado necesita que la persona 

a la que amamos cumpla con nuestras 
carencias, esto crea ciertas expectativas de 

lo que esperamos de la otra persona y de lo 
que esperamos recibir a cambio de nuestro 

“amor”. 

Amar verdaderamente no tiene ninguna 

dificultad, la dificultad se encuentra en que 
no sabemos amar. Amamos siempre dentro 

de los limites de nuestras propias carencias, 
creemos que este ejercicio es amor, sin 

embargo no es mas que un intercambio que 
realizamos y esperamos algo a cambio de la 

persona que creemos que amamos. Esto 
hace que nuestras relaciones sean mucho 

más complicadas porque no siempre la otra 

persona quiere o hasta incluso esta 
preparada para ofrecernos lo que nosotros 

esperamos, en una palabra para cumplir con 
nuestras expectativas. 

Este tipo de amor nos hace débiles, es un 
amor débil, ya que es dependiente, no 

independiente. El amor verdadero, el amor 
en el que fuimos creados a Imagen y 
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Semejanza de nuestro PADRE, es el único 
amor que verdaderamente nos hace 

completamente libres. Amamos por elección 
y por tanto no necesitamos nada de nadie, 

no juzgamos ya que no tenemos 
expectativas y el placer verdadero no esta 

en lo que recibimos de los demás, sino en 

AMAR. 

La expresión del amor incondicional no 

necesita de nadie y a la vez ama a todos. ? 
Es que acaso no hemos experimentado 

todos la debilidad del amor condicionado?, 
nos expresamos con mas libertad con las 

personas que no están en nuestra lista seres 
humanos que amamos puesto que no 

dependemos de ellas, no las necesitamos, 
sin embargo cuando tenemos que 

expresarnos con las personas que amamos 
tenemos mas dificultad ya que ese lazo de 

dependencia de amor que hemos 
establecido nos impide muchas veces hablar 

nuestra verdad. Aguantamos muchas cosas 

a las personas que amamos que nunca 
toleraríamos de las personas que no 

amamos, y creemos que lo hacemos por 
amor, en realidad actuamos así por que 

tenemos miedo a que nos rechacen o a que 
desaparezcan de nuestras vidas ya que los 

necesitamos. 
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El amor por elección es la puerta a la 
libertad completa. Y no significa esto que 

dejemos que los demás nos manipulen a su 
antojo, de hecho cuando expresamos este 

tipo de amor eso es imposible que suceda 
ya que el amor incondicional nos ofrece una 

perspectiva completamente diferente al la 

del amor condicionado. Cuando estamos 
expresando amor incondicional, ya que no 

necesitamos que la persona sea de una 
forma determinada, realmente vemos a 

nuestros semejantes tal y como son. Con 
sus virtudes, con sus limitaciones y elegimos 

amarlos tal y como son sin pretender 
cambiarlos de ninguna forma. Podemos 

elegir amar a la humanidad entera, a todos 
nuestros hermanos, aunque solo llegaran a 

nuestras vidas aquellos que nosotros 
atraigamos con nuestros pensamientos, 

intenciones, sentimientos, acciones y 
reacciones. No importa los pensamientos, 

intenciones, sentimientos, acciones y 

reacciones de los otros, nosotros podemos 
elegir amarles, quizás no compartir nuestra 

vida con ellos, pero si amarles.  

Todos tenemos un nivel de crecimiento 

espiritual, emocional, y mental diferente y 
por esto mismo no somos igual de 

compatibles con todo el mundo, pero incluso 
cuando tenemos que despedir a alguien de 

nuestras vidas por cualquier situación que 
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hallamos tenido con esa persona que no 
haya sido agradable, podemos despedir a la 

persona con amor y no con odio. 

No necesitamos a nadie ya que estamos con 

nuestro PADRE y nuestro PADRE esta con 
nosotros, pero si podemos elegir amar a los 

que nos rodean, a nuestros amigos, a 

nuestros enemigos y a los hermanos que no 
conocemos, de igual forma que nuestro 

PADRE nos ama a nosotros, al fin y al cabo 
estamos creados a Imagen y Semejanza del 

PADRE, y el amor del PADRE es la forma 
natural de expresión de nuestra verdadera 

identidad. 

No obstante tenemos que ser conscientes 

que para realizar todos estos cambios en 
nuestras vidas debemos de estar 

preparados para soltar los patrones, las 
rutinas, los pensamientos, los sentimientos 

que ya no nos sirven de otra forma no 
estaríamos realizando un cambio verdadero 

sino que simplemente nos estaríamos 

engañando a nosotros mismos una vez mas. 
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

 

¿QUIEN ES TU ENEMIGO? 
 

SI VIESES A TU PROJIMO COMO LO QUE ES 

TU HERMANO, PODRIAS AMARLE. 
 

SI TE CONCENTRAS EN VER LA LUZ DIVINA 
QUE HAY DENTRO DE TU HERMANO, EN 

VEZ DE LA OSCURIDAD PODRIAS AMARLE. 
 

SI RECORDASES QUE TU TAMBIEN HAS 
JUGADO EL PAPEL DE ENEMIGO PODRIAS 

AMAR A TU HERMANO 
 

TODO LO QUE TUS HERMANOS SON, TU 
TAMBIEN ERES. 

 
SI TU VES A TU HERMANO COMO ENEMIGO 

SIGNIFICA QUE TU TAMBIEN ERES 

ENEMIGO. 
 

SI VES A TU HERMANO CON ODIO ESTAS 
VIENDO TU PROPIO ODIO. 
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SI VES A TU HERMANO COMO SER DE LUZ, 
VERAS TU PROPIA LUZ REFLEJADA EN EL Y 

PODRAS AMARLE. 
 

MIRANDO LA LUZ DIVINA DENTRO DE TI 
VERAS LA LUZ DENTRO DE TODOS TUS 

HERMANOS. 

 
SI LO QUE ESTAS VIENDO DENTRO DE TI 

ES OSCURIDAD, ENTONCES VERAS LA 
OSCURIDAD DE TUS HERMANOS. 

 
TU ERES HIJO DE MI CREACION IGUAL QUE 

TODOS TUS HERMANOS. 
CUANDO NO VES LA LUZ DIVINA EN TUS 

HERMANOS ES PORQUE LA OSCURIDAD DE 
TUS PROPIOS MIEDOS TE TIENE CIEGO. 

 
RECUERDA QUE NO SOLO TU ESTAS CIEGO, 

MUCHOS DE TUS HERMANOS TAMBIEN 
ESTAN CIEGOS, NO LOS CULPES, PERO 

MIRALOS CON COMPASION Y AMOR IGUAL 

QUE YO TE MIRO A TI. 
 

YO CREE EL DIA Y LA NOCHE, TODOS SE 
RIGEN POR MI CREACION. 

 
Y YO TE DIGO QUE LA LUZ SIEMPRE REINA 

POR SOBRE TODAS LAS COSAS. 
 

CUANDO NO VEAS LA LUZ DE MI SER EN TU 
HERMANO RECUERDA QUE LA LUZ REINA 



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

90 

SOBRE TODO LO CREADO Y VERAS COMO 
LA LUZ COMIENZA A DISIPAR TU CEGUERA. 

 
APRENDE A MIRAR CON LOS OJOS DEL 

ALMA QUE TE DEJARAN VER LA VERDAD. 
 

POBRES DE MIS HIJOS QUE TENIENDO 

OJOS NO PUEDEN VER, QUE TENIENDO 
CORAZON NO PUEDEN AMAR Y QUE 

TENIENDOME A MI NO TIENE FE PORQUE 
ES GRANDE EL SUFRIMIENTO DE EL QUE 

ELIGE VIVIR EN LA OSCURIDAD Y NO EN EL 
REINO DE MI LUZ. 

 
¿ES QUE NO ME QUIERES? 

 
MI QUERIDO HIJO DESPIERTA DE ESE 

SUENO QUE ESTAS VIVIENDO, ABRE TUS 
OJOS Y MIRA LA VERDAD PORQUE LA 

VERDAD TE HARA LIBRE 
 

ABRE TU CORAZON Y AMA COMO YO TE 

AMO PORQUE DE ESE AMOR FUISTE 
CREADO TU Y TU ERES EN MI AMOR. 

 
TE AMO HIJO MIO. 
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CAPITULO VIII 
El Poder de la Energía 
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Somos energía pura, nuestro YO 
VERDADERO  es esencia pura de nuestro 

PADRE. El miedo y las limitaciones no 
forman parte de nosotros. Las limitaciones y 

el miedo son el resultado del mal uso de 
nuestro poder, de la irresponsabilidad de 

haber dejado a nuestro ego elegir por 

nosotros y haberle entregado el control de 
nuestra vida. Esto ya lo hemos repetido 

anteriormente y definitivamente la teoría es 
muy bonita, pero nada de esto tiene ningún 

valor si no lo llevamos a la practica. 
 

Las circunstancias que nos rodeen en este 
momento presente en nuestras vidas son 

una consecuencia directa de nuestros 
pensamientos, sentimientos, intenciones, 

acciones, reacciones de nuestro sistema de 
creencias y de donde este dirigida nuestra 

fe. 
 

 Lo cierto es que si tenemos la teoría en 

nuestra mente pero nuestro sistema de 
creencias sigue siendo el mismo, 

seguiremos con las mismas limitaciones. Si 
seguimos comportándonos como mendigos 

seguiremos materializando una realidad de 
mendigos. 

 
Los miedos y limitaciones de hoy serán los 

del mañana, multiplicados y aumentados ya 
que nuestra energía es muy poderosa ya 
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sea que la estemos dirigiendo de una forma 
positiva o negativa. La teoría sin la práctica 

no sirve de nada. Como dijo Albert Einstein 
cuando le preguntaron que era la locura; 

“locura es seguir haciendo lo mismo y 
esperar resultados diferentes”. 

 

La práctica conlleva de una forma consciente 
asumir responsabilidad total por cada 

circunstancia que exista en nuestras vidas, 
cada persona que forme parte de nuestras 

vidas, ya que si es parte de nuestra vida es 
porque nosotros hemos atraído a esa 

persona, tomar responsabilidad de cada 
pensamiento, cada sentimiento, cada 

intención, cada acción, y cada reacción. 
Asumir en la práctica nuestro puesto de 

observadores de nuestra existencia, meditar 
para encontrarnos con nuestro Yo 

Verdadero, para conocer al mago y dejar de 
ser conejos.  

 

Y asumir responsabilidad por nuestras 
intenciones, nuestros pensamientos, 

sentimientos, acciones y reacciones no tiene 
nada que ver con sentirse culpable. La culpa 

es nuevamente una reafirmación de 
nuestras limitaciones y miedos. La culpa no 

resuelve nada, pero acaba entorpeciendo 
aun más nuestro aprendizaje. Asumir 

responsabilidad es la comprensión misma de 
que estamos aprendiendo. Que no 
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podremos estar más cerca del PADRE sino 
caminamos todos los días y que parte del 

caminar es equivocarse y aprender de los 
errores. Parte del caminar es comprender 

que las situaciones que nos encontramos en 
nuestras vidas y los obstáculos que tenemos 

que superar no son más que pruebas, 

oportunidades para aprender.  
 

Asumir nuestra responsabilidad conlleva el 
saber que no somos victimas de nadie, ni de 

un DIOS iracundo y justiciero, ni de ninguno 
de nuestros hermanos. Que todo lo que 

pasa en nuestras vidas es consecuencia 
directa de nuestras intenciones, 

pensamientos, emociones, acciones y 
reacciones y que es a través de estas 

experiencias como aprendemos a manejar, 
a hacer el uso apropiado de nuestra 

poderosa energía pura de la que estamos 
hechos, para hacer de esas intenciones, 

pensamientos, sentimientos, acciones y 

reacciones expresiones de lo que somos, de 
seres de luz creados a Imagen y Semejanza 

de nuestro PADRE. 
 

Somos seres de luz eternos que no nacen 
con el cuerpo físico y que no mueren con el. 

Cambiamos de ropa pero el que lleva la ropa 
siempre es y ha sido el mismo. 
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Es desafortunado para nosotros contar con 
un grado de torpeza tan alto. Es 

desafortunado que cada vez que un 
nubarrón aparece en nuestras vidas nos 

haga olvidar la calida caricia del sol, que no 
seamos capaces de sentir el sol que siempre 

esta brillando por encima de esas nubes. 

 
Nuestro PADRE no nos juzga por esta 

torpeza que nos hace olvidar todas sus 
bendiciones, la bendición de nuestra 

existencia misma, cada vez que un 
problema surge en nuestra vida. Nuestro 

PADRE sabe que estamos aprendiendo. 
Nuestro PADRE con su amor siempre intenta 

bajarnos de la montaña rusa de alegría-
sufrimiento en la que estamos subidos para 

que lleguemos a comprender que somos 
amor, que no tenemos que sufrir el resto de 

la eternidad para ganar lo que ya tenemos, 
para ser lo que ya somos. Simplemente 

tenemos que rendirnos, rendir esta lucha 

que mantenemos con nosotros mismos para 
entonces experimentar lo que 

verdaderamente somos. 
 

Hay que mantener a nuestro PADRE numero 
uno en nuestra lista de prioridades, así la luz 

siempre reinara por sobre todo lo creado, si 
nuestra prioridad numero uno cambia de 

nuestro PADRE al problema que tenemos en 
ese momento entonces es el problema el 
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que reina sobre nuestras vidas. Y tener a 
nuestro PADRE como prioridad numero uno 

implica no solo rezar mucho, o agradecerle 
al PADRE sus bendiciones, sino ser 

conscientes que SOMOS TODO con el 
PADRE. Nos hace conscientes 

inmediatamente del amor universal fluyendo 

a través de nuestra mente, de nuestras 
emociones y nuestras vidas, disolviendo y 

pulverizando cualquier contratiempo que se 
presente en el camino. 

 
El numero uno en nuestras vidas es fundirse 

con el PADRE y SER uno con la luz divina. 
“Ayúdate que Yo Te ayudare”, hemos oído 

esta frase en muchas ocasiones pero  nos 
cuesta entender su verdadero significado 

que nos es otro mas que el de tomar 
conciencia de que YO SOY con el PADRE 

siempre, absolutamente todo el poder, la 
sabiduría y el amor universal son parte de 

mi ser. No significa que DIOS va a resolver 

todo por nosotros, sino que en unión 
perfecta con el PADRE tenemos todas las 

herramientas para actuar con EL, para 
entender, resolver y aprender de nuestros 

problemas para que estos sirvan como 
escalones en nuestro crecimiento espiritual. 

 
Difíciles son muchas veces las pruebas a las 

que tenemos que enfrentarnos en esta vida 
y la recompensa no es más que la dicha 
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permanente de estar con el PADRE. Tantas 
veces nos encontramos con el PADRE y 

tantas veces le abandonamos y no nos 
damos cuenta de que le hemos abandonado 

hasta que ya estamos muy lejos. 
 

Nos distraemos muy fácilmente en las 

pequeñeces de nuestra existencia y nos 
olvidamos que no estamos aquí para 

acumular bienes materiales, a pesar de que 
tener bienes materiales no tiene nada malo. 

La confusión esta en hacer de nuestro éxito 
financiero y acumulación de bienes  nuestra 

única meta y prioridad y no hay mas que 
visitar el cementerio para darse cuenta que 

ningún bien material puede acompañarnos 
cuando dejemos este cuerpo, ni siquiera 

este cuerpo que es material nos 
acompañará el día que nuestro espíritu pase 

a un plano mas elevado.  
 

Sin embargo esta confusión en las 

prioridades nos hace  olvidar totalmente la 
verdadera razón para esta experiencia 

material que estamos viviendo que no es 
otra que la de aprender a conocer nuestra 

verdadera naturaleza como hijos de DIOS y 
crecer espiritualmente. Y aprendemos a 

través de cada una de las experiencias que 
vivimos, a través de cada persona que entra 

en nuestra vida, a través de cada 
circunstancia que superamos y este 
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aprendizaje nos va ampliando día a día el 
conocimiento de nuestra verdadera 

identidad y este conocimiento nos va 
acercando mas y mas a nuestro PADRE 

hasta que llegue el día en el que regresemos 
a nuestra casa, a nuestra verdadera casa 

que no es otra que la de nuestro PADRE. 

 
Nuestro PADRE no quiere que ninguno de 

nosotros suframos y verdaderamente el 
sufrimiento no es más que una distracción 

para nuestro aprendizaje. El sufrimiento 
siempre mantiene nuestra mente y nuestras 

emociones tan ocupadas que nos hace 
olvidar que nuestro camino es un camino de 

amor y no de sufrimiento.  
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

MI VOLUNTAD HA SIDO Y ES LA DE 

AMARTE SIN LIMITES. 

TE ACEPTO HIJO MIO Y ACEPTO TU 

ENTREGA 

TU ENTREGA ES QUE ME ELIJAS A MI 
COMO DADOR DE TU VIDA, DE TU 

ESENCIA. 

TU ENTREGA ES QUE HACIENDO USO DE 

TU LIBRE ALBEDRIO ELIJAS SIEMPRE 
HONRAR, AMAR Y RESPETAR EL NOMBRE 

DE TU PADRE POR SOBRE TODAS LAS 
COSAS. 

SIEMPRE HE SIDO PARTE DE TI, TU 

ENTREGA ES UNA RE-UNION CON LO QUE 

SIEMPRE HAS SIDO DESDE QUE SOPLE LA 
VIDA EN TU ALMA. 

SUMISION ES PARTE DE LA IGNORANCIA. 

LA UNION CON TU PADRE ES LA 
CULMINACION DEL AMOR DIVINO 

EL CUMPLIMIENTO DE TU MISION ES 
LLEGAR AL ENTENDIMIENTO DEL AMOR 

COMPLETO, APRENDER A CAMINAR SOBRE 
MI CREACION SIENDO PARTE DE MI LUZ Y 

DE MI AMOR. 
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TU MENTE NO NECESITA ENTENDER LO 
QUE TU ERES. 

TU MENTE SOLO NECESITA EXPRESAR EL 
SOPLO DIVINO QUE SE ENTRELAZA EN TU 

ETERNIDAD YA QUE EL ENTENDIMIENTO 
RACIONAL SIEMPRE CONTENDRA 

ENVASADO LO QUE ES INFINITO. 

 

ES, SE Y SIENTE MI PRESENCIA SIEMPRE 

CONTIGO 
 

SI TIENES FE EN MI NO NECESITAS 
ENTENDER 

 
NO NECESITAS ENTERDER COMO TE 

INFUNDI TU PRIMER SOPLO DE VIDA Y SIN 
EMBARGO ESTAS VIVO 

 
NO NECESITAS ENTENDER COMO CREE LA 

NOCHE Y EL DIA Y SIN EMBARGO AHÍ 
ESTAN DELANTE DE TI 

 

HIJO MIO LA MENTE ES EL INSTRUMENTO 
QUE YO TE HE DADO PARA CREAR Y JUNTO 

CON ESTE INSTRUMENTO TAMBIEN TE 
OTORGUE EL LIBRE ALBEDRIO PARA QUE 

TENGAS TOTAL LIBERTAD PARA CREAR LO 
QUE TU QUIERAS. 
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¿POR QUE UTILIZAS ESTE INSTRUMENTO 
TAN MARAVILLOSO PARA CREAR 

SUFRIMIENTO? 
 

NO DEBES RENDIR EL PODER QUE YO PUSE 
EN TUS MANOS 

 

DEBES TENER LA SABIDURIA PARA 
UTILIZARLO SIEMPRE PARA CREAR LUZ Y 

NO PARA CREAR SOMBRA. 
 

ALIMENTATE DE MI AMOR, LLENA TU 
EXISTENCIA CON MI LUZ. 

 
HIJO MIO SI HABITAS EN LA CASA DE TU 

PADRE LA SOMBRA NO PODRA LLAMAR MAS 
A TU PUERTA. 

 
TE ESTOY ESPERANDO RE-UNETE CONMIGO 

 
TU YA ERES UNO CONMIGO, SIEMPRE LO 

HAS SIDO. SIENTEME EN TU CORAZON, 

VIVEME EN TU EXISTENCIA. 
 

TE AMO HIJO MIO. 
 

 
 

 
 

 
 



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

103 

 
 

 
 

 
 

 

 

CAPITULO IX 

Los Cambios un verdadero Milagro 

 

 

 

 

 

 

 

 

Que mejor demostración de amor hacia 

nuestro PADRE que caminar sin miedo, con 
nuestros corazones llenos de amor y de 
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alegría, a pesar de no saber lo que el día de 
mañana traerá para nosotros, pero con fe y 

entrega total a nuestro PADRE sabiendo que 
EL quiere lo mejor para nosotros, que 

podemos superar cualquier contratiempo 
siempre que contemos con nuestro PADRE 

en nuestras vidas. 

Entregando el control a nuestro YO 
SUPERIOR desaparece el rechazo, el miedo 

a los cambios que casi todos tenemos. La 
vida no es un camino liso y recto, nos 

encontramos con desvíos, cambios de ruta y 
altibajos. Tampoco caminamos siempre a la 

misma velocidad, algunas veces todo parece 
moverse a una gran velocidad y en otras 

ocasiones nos da la impresión de que no nos 
movemos. 

Cuando llegamos a comprender que 
nosotros no somos el país donde vivimos, la 

casa donde vivimos, el trabajo que 
realizamos, que SOMOS seres de luz 

creados a Imagen Y Semejanza de nuestro 

PADRE los cambios no resultan tan difíciles 
puesto que no se crea ese aferramiento que 

es el que nos causa que nos sea tan difícil 
superar los cambios en nuestras vidas. 

Somos actores que desempeñamos 
numerosos papeles a lo largo de nuestras 

vidas en diferentes escenarios y sin 
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embargo detrás de los papeles, de los 
escenarios, de los disfraces siempre esta el 

actor. El observador es el que puede 
mantener la perspectiva correcta de 

nuestras vidas y hacer que los papeles que 
desempeñamos sean estelares. Somos 

mejores hijos, mejores hermanos, mejores 

padres, mejores amigos, mejores jefes, 
mejores empleados, etc. 

Somos uno con nuestro PADRE, somos seres 
de luz creados a Imagen y Semejanza de 

nuestro PADRE, eso es lo que SOMOS, y 
todo lo demás no son mas que papeles que 

desempeñamos en diferentes escenarios, 
con diferentes decorados, pero no debemos 

confundirnos y creer que la interpretación es 
nuestra verdadera identidad puesto que 

nosotros no somos la interpretación sino el 
interpretador. 

Nosotros verdaderamente nos somos el 
mendigo que hemos estado interpretando, 

nosotros somos el REY. 

Cuando los cambios en la vida nos hacen 
perder nuestro balance, nuestra armonía, 

nuestra paz, significa que estamos lejos de 
nuestro PADRE, que no hemos comprendido 

que ese cambio que tenemos delante es una 
nueva oportunidad para crecer, para 

aprender y eso nos debería causar felicidad 
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y no miedo, al fin y al cabo ¿no estamos 
aquí para eso, para aprender?, entonces 

deberíamos de abrazar los cambios en 
nuestras vidas como oportunidades 

maravillosas y manejarlos con el amor y la 
sabiduría de nuestro PADRE, no con el 

apego, el miedo y la ignorancia de seres 

llenos de limitaciones. 

Vivimos limitados a las propias rutinas que 

nosotros mismos creamos en nuestras 
vidas, a los mismos lugares, los mismos 

horarios, los mismos desayunos, la misma 
cama, rutina, rutina, rutina y sin embargo 

no somos conscientes de que los cambios en 
nuestras vidas no solo son inevitables sino 

absolutamente necesarios. Hasta incluso las 
personas que mantienen la misma rutina 

por anos y anos y anos no pueden evitar los 
cambios en su cuerpo, su mente, en su 

entorno. Somos una energía en constante 
movimiento, estamos en un universo en 

constante movimiento y pretendemos 

agarrarnos a un árbol fuertemente para no 
movernos, y aun así sin darnos cuenta la 

tierra sigue girando, no podemos evitar el 
movimiento. 

Podemos luchar en contra de los cambios y 
hacerlos mas difíciles o podemos 

simplemente dejarnos llevar, como gotas de 
agua que se deslizan corriente abajo, desde 
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nuestro puesto de observadores y agarrados 
de la mano de nuestro PADRE disfrutar de la 

oportunidad maravillosa de crecer, de 
cambiar y de además ser conscientes de 

ello. 

Es necesario un plan de vida, unas metas 

trazadas claras para nuestro futuro, pero 

también es necesario que pongamos esas 
metas en manos de nuestro PADRE El plan 

de vida, nuestras metas nos dan una 
dirección para caminar, sin embargo 

debemos de estar abiertos a cualquier 
cambio o modificación que nuestro PADRE 

considere conveniente realizar.  

Estos cambios aunque de momento nos 

parezcan un retroceso no lo son, nuestro 
PADRE solo quiere lo mejor para nosotros y 

a veces los planes que nosotros trazamos no 
son lo mejor para nosotros. Aceptar estos 

cambios con fe y amor es importante ya que 
de esta forma le demostramos a nuestro 

PADRE que verdaderamente le queremos y 

confiamos plenamente en EL, en su amor 
por nosotros, en su sabiduría. 

Somos parte de un flujo de energía que esta 
en constante movimiento. La dirección hacia 

donde nos movemos la elegimos nosotros 
mismos, nos movemos hacia nuestra 

felicidad y nuestro crecimiento, o nos 
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movemos hacia una vida llena de 
sufrimiento y sin sentido. 

La vida en si, este periodo de tiempo no es 
realmente nada. Verdaderamente no tiene 

sentido, es energía en movimiento, somos 
energía en movimiento y solo nosotros le 

damos forma y sentido, el sentido que 

nosotros escojamos a lo que llamamos vida. 

El sentido y la dirección que escojamos debe 

de ser una que nos lleve no solo a un 
crecimiento material para este periodo de 

tiempo que vivimos esta experiencia 
material, sino también debemos escoger 

una dirección que nos dirija hacia un 
crecimiento espiritual que será nuestra 

verdadera herencia cuando abandonemos la 
experiencia material que estamos viviendo. 

Nos encontramos con una bola de plastilina 
en nuestras manos que no es nada sino 

plastilina y comenzamos a moldearla con 
nuestras manos, podemos crear una casa, 

un coche, un árbol. Podemos crear lo que 

queramos partiendo de la materia prima. 
Nuestra materia prima es de la mejor 

calidad, es perfecta. Perfectos seres de luz y 
de amor creados a imagen y Semejanza de 

nuestro PADRE. 
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Y si hemos creado un árbol con esta 
plastilina y no nos gusta ¿Por qué no 

podemos amasar de nuevo la plastilina y 
crear algo diferente?, ¿Por qué no pensamos 

primero que queremos crear con esto que 
tenemos en nuestras manos? ¿Por qué 

tenemos que copiar lo que esta creando 

nuestro vecino? 

No hay limites en lo que podemos crear, no 

hay estructuras que contengan nuestro 
poder creativo, el poder de crear lo que 

queramos, las únicas paredes son las 
limitaciones que tengamos en nuestra 

mente. ¿Y entonces porque no dejamos 
nuestras limitaciones a un lado, nuestros 

prejuicios a un lado sobre lo somos capaces 
o no somos capaces de alcanzar y 

simplemente nos entregamos a la inmenso 
poder de nuestro PADRE nos ha regalado y 

nos sorprendemos a nosotros mismos? 

Cambios, cambios, pero que maravillosas 

oportunidades para crear algo mucho mejor 

de lo que tenemos. El cambio es una 
verdadera oportunidad para hacer limpieza 

de lo que no sirve en nuestra vida, para 
retomar nuestro rumbo, para crear un 

nuevo sentido para nuestras vidas. ¿Por qué 
limitarnos con el trabajo que tenemos 

ahora, con la casa que tenemos ahora, con 
la gente que conocemos ahora? Lo que sea 
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que este cambiando en nuestras es 
perfecto, una bendición de nuestro PADRE 

que nos esta abriendo nuevos horizontes, 
nuevas oportunidades para que podamos 

corregir nuestro rumbo. 

Siempre que se cierre una puerta en nuestra 

vida hay otra que se esta abriendo. Solo 

tenemos que dejar de mirar la que se acaba 
de cerrar y abrir bien los ojos para ver la 

que se esta abriendo. A veces simplemente 
nos quedamos paralizados ante la puerta 

que se acaba de cerrar, intentando abrirla 
de nuevo, aporreando la misma puerta, 

dándonos cabezazos contra ella para ver si 
la podemos abrir y no nos damos cuenta 

que tenemos otra puerta mucho mas 
maravillosa abierta de par en par para 

nosotros. 

Nuestro PADRE en su inmenso amor nos 

ayuda cerrando esa puerta que no nuestro 
camino, hay cosas que nosotros no somos 

capaces de ver pero nuestro PADRE sabe 

que es lo mejor para nosotros. Sin embargo 
nunca nuestro PADRE cerrara una puerta en 

nuestro camino sin tenernos una mejor ya 
abierta. Solo depende de nuestra capacidad 

para dejar que esa puerta de cierre, pase lo 
que pase, con fe total completa y absoluta, 

que no es más que amor total por nuestro 
PADRE y esto es precisamente lo que nos 
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permitirá ver esa nueva puerta abriéndose 
delante de nosotros. 

 

No luchemos en contra de los cambios, 

recibamos los cambios en nuestras vidas 
como escalones de crecimiento y 

aprendizaje. Al fin y al cabo nosotros no 

somos ni una casa, ni un trabajo, ni un país. 
Nosotros SOMOS uno con el PADRE, 

siempre. Esta muy bien en disfrutar de 
todas las cosas materiales que tenemos a 

nuestro alrededor, verdaderamente no hay 
nada malo en tener afluencia económica, 

después de todo ¿No ha creado nuestro 
PADRE abundancia a nuestro alrededor para 

que todos disfrutemos de ella?, sin embargo 
no debemos de hacernos dependientes del 

dinero y de los bienes materiales. Nosotros 
SOMOS uno con el PADRE y nuestra 

felicidad no debe de estar atada a los bienes 
materiales que poseamos. A la misma vez 

nuestro PADRE que quiere lo mejor para 

nosotros nunca nos va a privar de que 
disfrutemos de todas las cosas materiales 

que queramos, siempre teniendo presente 
que nosotros SOMOS con el PADRE, no 

somos por un coche, por una casa o 
cualquier otra cosa material. 
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De esta forma podemos abordar y enfrentar 
cualquier cambio en nuestra vida con 

nuestra alma siempre serena, en paz. 
Nuestra rutina más importante estar y ser 

siempre con nuestro PADRE. Caminando de 
su mano podemos aprender a querernos a 

nosotros mismos, podemos aprender cosas 

maravillosas hasta de los golpes más duros 
y podemos llegar un día a expresar por 

completo la luz de nuestro PADRE en 
nosotros y en todo lo que nos rodea y en 

todos nuestros semejantes. 

Todos disfrutamos un maravilloso día de sol. 

La neblina de la mañana poco a poco 
empieza a aclararse para dejar brillar los 

rayos del sol sobre nuestras vidas. Un 
momento maravilloso, sentir el calor del 

astro sol bañando nuestros cuerpos y 
reconfortando nuestras almas. Siempre me 

han gustado los días de sol, el brillo de la luz 
reflejándose por doquier. Pero debemos 

recordar  siempre que no todos no todos los 

días en este camino de la vida 
encontraremos el cielo despejado. En otras 

ocasiones el cielo se cubre de nubarrones 
que no dejan pasar los rayos reconfortantes 

del sol. Sin embargo el sol también esta 
presente en los días nublados, el sol siempre 

esta ahí, la única diferencia es que los 
nubarrones no nos permiten ver el sol, no 

nos permiten percibir su calor en nuestra 
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piel, no nos permiten ver el reflejo de su luz 
en nuestras vidas. 

Y a pesar de que como seres humanos que 
somos en muchos momentos no podamos 

ver el sol en nuestros días nublados, somos 
afortunados porque sabemos que aunque no 

lo veamos siempre esta ahí. Que nuestro 

PADRE siempre esta ahí, tendiéndonos su 
mano, acurrucándonos con su amor y 

aunque nuestra torpeza todavía se 
interponga entre el sol y nosotros algunos 

días, sabemos que nuestro PADRE nos 
espera y podemos correr hacia EL y con EL 

sabemos que volveremos a ver el sol entre 
los nubarrones.  
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

SIEMPRE ESTOY CONTIGO. 

ESTA ETAPA QUE AHORA COMIENZA EN TU 
EXISTENCIA FISICA ESTA BANADA POR LA 

LUZ CREADA EN LA LUZ Y DIRIGIDA HACIA 

LA LUZ. 

UTILIZA EL PODER INFINITO QUE YO TE HE 

CONFERIDO PARA CREAR, PARA 
TRANSFORMAR. 

LO QUE TU EDIFIQUES EN LA LUZ ES 
BENDECIDO CIEN MIL VECES, TU MI 

BENDITA CREACION. 

ES MI PALABRA SIEMPRE ALIENTO PARA EL 

QUE TIENE HAMBRE DE MI AMOR. 

ALIMENTATE ENTONCES QUE YO YA TE 

PROMETI QUE DARE DE COMER AL 
HAMBRIENTO Y DE BEBER AL SEDIENTO. 

Y ES POR ESO QUE EL MANANTIAL DE LUZ 
Y DE AMOR FLUYEN CONSTANTEMENTE 

PARA EL QUE QUIERE BEBER DE EL. 
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HIJO MIO SIEMPRE ESTOY CONTIGO, MI 
AMOR SIEMPRE TE ACOMPANA. 

MI FUERZA ES CONTIGO, ERES 
INVENCIBLE. 

SOLO TE PUEDES CREER DETORRADO O 
FRACASADO, PERO ESO NO ES MAS QUE 

UN SUENO. 

Y ESE SUENO DURARA TODO EL TIEMPO 
QUE TU QUIERAS, Y YO HIJO MIO NO 

PUEDO HACER NADA, SOLO QUERERTE. 

PERO UN DIA DESPERTARAS Y ENTRARAS 

ORGULLOSO Y CONTENTO EN EL REINO DE 
LA LUZ. 

VOLVERAS A MI CASA, A TU CASA, CON TU 
PADRE QUE SIEMPRE TE ESPERA. 

HIJO MIO COMPRENDE CUANDO UNA 
PUERTA SE CIERRA, CUANDO ALGO 

TERMINA ES PORQUE TENGO MAYORES 
REGALOS PARA TI. 

TU NO LO ENTIENDES TODAVIA, PERO YO 
TE QUIERO Y SEGUIRE GUIANDOTE, Y 

SEGUIRE HABLANDOTE DE MIL FORMAS 

HASTA QUE ME PUEDAS ESCUCHAR, HASTA 
QUE ME PUEDAS VER AQUÍ DONDE 

SIEMPRE ME HE ENCONTRADO, CONTIGO. 
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NO TEMAS DEJAR NADA QUERIDO HIJO 
MIO, NO TENGAS TEMOR A SEGUIR 

CAMINANDO SI YO TE ESTOY CONTIGO 
¿Qué PUEDES TEMER? 

¿ES QUE NO ME QUIERES?  

¿PORQUE DUDAS ENTONCES? ¿PORQUE 

TEMES? 

NO TENGAS MAS FRIO, SIENTE MI CALOR 

NO TENGAS MAS HAMBRE, ALIMENTATE DE 

MI 

NO TIEMBLES MAS, LLENATE DE MI AMOR 

YO TE QUIERO HIJO MIO, HIJO MIO 
CREACION BENDITA Y BENDITO CADA 

PASO QUE DAS PARA ACERCARTE A TU 
PADRE. 

MI HIJO AMADO. TE QUIERO 
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CAPITULO X 

Un Ser de Luz Eterno 
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SER y ESTAR en cada momento implica vivir 
plenamente el momento presente, el ahora. 

No proyectar nuestra energía al futuro o 
dejar atrapada energía en el pasado. Un 

SER y ESTAR en cada momento presente en 
toda nuestra totalidad. Cuerpo físico, cuerpo 

etéreo, mente, emociones y espíritu. Solo 

desde esa totalidad podemos realmente 
tomar control de nuestra experiencia física y 

material, y solo desde esta totalidad 
podemos dejar que el espíritu divino del 

PADRE brille a través de nosotros.  
 

Cada ocasión que perdemos el control, cada 
momento en el que se nos olvida que detrás 

de los nubarrones siempre hay un sol 
maravilloso es un síntoma claro de que 

alguna de las partes que nos componen 
como ser espíritu-material no esta integrada 

en el presente, alguna de estas partes esta 
en el pasado o en el futuro. Sin nosotros 

darnos cuenta nuestros pensamientos, 

sentimientos o intenciones se han 
desplazado al pasado o al futuro creando 

una separación y por tanto disipando la 
fuerza que todos tenemos. 

 
Cuando estamos orando y conversando con 

nuestro PADRE sentimos su presencia, su 
amor, su fuerza y sabemos que realmente 

somos UNO con EL, sin embargo cuando 
acaba nuestra conversación y 
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reemprendemos nuestras relaciones, 
nuestro trabajo, nuestro día a día nuestra 

energía se separa y nuestras intenciones, 
nuestros pensamientos, nuestras 

emociones, salen cada uno corriendo para 
donde les da la gana. La diferencia es que 

cuando estamos conversando con nuestro 

PADRE estamos unidos y reunidos con EL. 
Nuestra intención esta con EL, nuestro 

pensamiento esta con EL y nuestras 
emociones están con EL. Estamos 

completamente integrados viviendo ese 
momento presente. Es algo similar a cuando 

se termina una clase donde todos los niños 
han estado atentos y en silencio, suena el 

timbre que da termino a la clase y todos se 
levantan y cada uno corre para un sitio 

diferente, unos van al baño, otros a beber 
agua, otros corriendo a la siguiente clase.  

 
En realidad somos seres de luz eternos, sin 

embargo solo vivimos el ahora, solo 

podemos expresar nuestra eternidad en 
cada momento presente. No podemos SER 

en el pasado, porque el pasado ya no es 
nada y no podemos SER en el futuro porque 

el futuro hasta que no lleguemos a el no es 
nada. Solo SOMOS en el presente y siempre 

vivimos en una sucesión constante de 
“ahora, ahora, ahora, ahora”. No hay 

pasado, ni futuro, solo existe el ahora. Mirar 
hacia atrás en este camino solo nos lleva a 
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repetir nuevamente experiencias que ya 
hemos experimentado y no tiene ningún 

sentido regresar a caminar un tramo que ya 
hemos caminado. El miedo, nos convence 

para ir  tirando miguitas por el camino igual 
que pulgarcito para encontrar el camino de 

regreso, quiere asegurarse de tenernos bien 

enganchados, pretende que volvamos al 
pasado una y otra vez para tenernos 

esclavos, para evitar que nos liberemos de 
nuestras propias limitaciones, de nuestras 

cadenas. Y lo cierto es que el camino hacia 
el PADRE, hacia nuestro progreso no esta 

caminando hacia atrás, esta aquí y ahora.  
 

Estos puentes que constantemente 
cruzamos entre el presente, el pasado y el 

futuro proyectan una sombra de 
incertidumbre en nuestras vidas y nos hace 

desperdiciar el presente, malgastar nuestro 
tiempo. El miedo se asegura de tenernos 

bien atrapados y sabe que de esta forma 

cuando consigamos liberarnos del pasado 
las sombras del miedo ya estarán 

plasmadas en el futuro. El sabe aplicar muy 
bien la famosa frase “divide y vencerás” y 

nosotros nos dejamos manipular. Tomar 
responsabilidad de nuestras intenciones, 

pensamientos, sentimientos, acciones y 
reacciones, nuevamente lo repito es la 

solución. No somos victimas de nadie y 
realmente cruzamos el puente entre el 
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presente, pasado y futuro porque no hemos 
tomado control. Sin embargo os recuerdo 

otra frase muy famosa  “La unión hace la 
fuerza”, y eso es precisamente lo que 

debemos de hacer. Mantenernos unidos, 
mantener nuestras intenciones, nuestros 

pensamientos y sentimientos siempre en el 

eterno presente.  
 

Nuevamente es importante mantener el 
privilegiado puesto del observador de 

nuestra existencia. Desde este puesto 
podemos darnos cuenta si estamos unidos 

en el presente y con el presente o estamos 
disgregados entre el presente, el pasado y el 

futuro. Y de ser así, desde el puesto del 
observador podemos inmediatamente re-

unirnos en el presente. 
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

SABES QUE ES INFINITO MI AMOR POR TI 

 
TU QUE ERES MI HIJO, TU QUE HAS 

VUELTO TU CORAZON HACIA TU PADRE Y 

CON HUMILDAD ME HAS DICHO TE AMO 
 

HE VISTO TU CAMINAR HIJO MIO 
 

HE VISTO TUS LAGRIMAS Y TE HE 
HABLADO Y TU NO ME OIAS. 

 
AHORA DESCANSA HIJO MIO PORQUE 

AHORA ESTAS CON TU PADRE. 
 

YO NO TE JUZGO, YO SIEMPRE HE VISTO 
TU CORAZON 

 
YO SIEMPRE HE SABIDO QUE VENDRIAS A 

MÍ Y SIEMPRE TE HE ESTADO ESPERANDO 

PARA ABRAZARTE CON MI AMOR INFINITO 
POR TI 
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Merece la pena cada paso de este caminar 
nuestro. Es mucho lo que aprendemos, y 

debemos dar las gracias por cada paso en 
este caminar de la vida por los buenos 

momentos que disfrutamos y por los 
momentos amargos que  nos hacen crecer y 

aprender. 

 
Un nuevo día, un nuevo amanecer en esta 

experiencia, en este camino. Un camino 
donde aprendemos a apreciar la noche que 

sabemos siempre dará paso a la mañana, a 
ese nuevo amanecer. Aprendemos que 

después de la noche, después de la 
incertidumbre siempre volveremos a ver el 

sol saliendo por el horizonte. 
 

Aprendemos que los cambios de ruta y  
giros bruscos que encontramos en este 

camino nos servirán para encontrar el único 
y verdadero camino. Aprendemos que 

podemos superar cualquier desnivel que 

encontremos en el camino si confiamos en 
nuestro PADRE y que con EL podemos 

caminar con paso firme y seguro. 
 

Aprendemos que no solo es importante 
aprender de las lecciones que aprendemos 

en el camino, pero también disfrutar del 
camino y de todo lo que DIOS ha creado 

para nosotros. Aprendemos que no hay 
prisa alguna que tenemos toda una 
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eternidad por delante y que DIOS no solo 
esta al final del camino esperándonos sino 

que esta con nosotros y ES en nosotros aquí 
y ahora. 

 
Aprendemos a ser agradecidos con EL que 

nos lo ha dado todo. Los frutos de la tierra, 

el aliento del aire, el calor del fuego, la 
frescura del agua. Aprendemos a dar las 

gracias a DIOS no solo por nuestras 
pequeñas victorias sino también por haber 

pensado hasta en el último detalle para que 
nunca nos falte nada en nuestro camino.  

 
Aprendemos a sincronizar nuestro caminar 

con el ritmo perfecto de DIOS lleno de 
armonía y perfección. Aprendemos a mirar 

hacia la ladera del camino donde germinan 
las semillas que vamos plantando a lo largo 

de nuestras vidas y aprendemos a compartir 
nuestra cosecha con nuestros hermanos.  

 

Aprendemos que compartir nuestra cosecha 
con nuestros hermanos es igual que 

compartirla con DIOS, pues el que ama a su 
hermano ama a DIOS. 
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Mensaje 

De: DIOS 

Para: TI 

SOLO PUEDES ANDAR UN CAMINO Y HAS 

ELEGIDO EL MIO 
 

TU EGO LO SABE Y CON HUMILDAD SE HA 

PUESTO A MI SERVICIO 
 

YO TE HE QUERIDO DESDE EL PRINCIPIO 
DE LOS TIEMPOS AUN CUANDO TU NO 

SABIAS QUE EXISTIAS 
 

TE HE QUERIDO CUANDO TE EMPENABAS 
EN CAMINAR SOLO Y NO ME ESCUCHABAS 

 
TE HE QUERIDO CUANDO RECHAZABAS MIS 

ABRAZOS 
 

TE HE QUERIDO CUANDO ME DIJISTES POR 
PRIMERA VEZ “TE QUIERO PADRE” 

 

DIME HIJO MIO ¿AHORA ENTIENDES QUE 
MI AMOR POR TI ES INFINITO? 

 
DESCANSA QUE YO DE LLEVO DE MI MANO 

 



A  S U  I M A G E N  Y  S E M E J A N Z A  
 
 

 

126 

YA HAS DESPERTADO DE TU SUENO Y YO 
TE CUIDARE SI VUELVES A QUEDARTE 

DORMIDO 
 

TE HABLARE AL OIDO PAR DESPERTARTE 
EN MI LUZ Y EN MI AMOR 

 

YO BANO CON MI GRACIA TU SER PARA 
QUE A TRAVES DE ESTA GRACIA PUEDAS 

VER LAS SOMBRAS 
 

Y TE RECUBRO DE MI AMOR Y MI PODER 
INFINITO PARA QUE PUEDAS 

DERROTARLAS 
 

BENDIGO TU EXISTENCIA Y BENDIGO A 
TUS HERMANOS 

 
VEO EN TU CORAZON LA HUMILDAD DE UN 

APRENDIZ Y TENGO EL GOZO DE VER A MI 
HIJO CAMINAR HACIA MI 

 

VEN, VEN, QUE AQUÍ ESTOY CON LOS 
BRAZOS ABIERTOS 

 
TE QUIERO AMADO HIJO MIO. 
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GLOSARIO 
 

Crear- Materialización de nuestras 
intenciones, pensamientos y sentimientos 

haciendo uso consciente o inconsciente de 
nuestro Poder. 

 

Fabrica de Realidades- El trinomio 
compuesto por nuestras intenciones, 

nuestros pensamientos y sentimientos. 
 

Fe- Instrumento mediante el cual viaja 
nuestro Poder y que le proporciona la 

intensidad con la que llega a nuestro 
objetivo. 

 
Ignorancia- Ceguera voluntaria. 

 
Presente- Momento de expresión eterna. 

 
Rey- Yo Verdadero. Esencia divina. Energía 

pura creada a Imagen y Semejanza de 

DIOS. 
 

Mendigo- Ego ignorante, caprichoso y 
confuso lleno de miedos y limitaciones. 

 
Príncipe- Ego educado y transformado que 

sirve como instrumento de expresión del Yo 
Verdadero, del Rey. 
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Re-Nacimiento- Comienzo de un nuevo ciclo. 
No esta sujeto únicamente a la muerte física 

y re-nacimiento posterior. Re-nacemos cada 
vez que hemos superado y aprendido de 

una experiencia, ya que después de cada 
lección superada y entendida re-Nace una 

parte de DIOS dentro de nosotros. 

 
Vida- Periodo de tiempo que delimita una 

etapa en el camino de la eternidad. 
 

Muerte- Comienzo de un nuevo periodo. 
 

Realidad- Ilusión sostenida por el periodo de 
tiempo que la persona decida. 

 
Iluminado- Persona que alcanza el balance 

perfecto entre el amor, el poder y la 
sabiduría.  

 
Miedo- Negación del amor. Negación de uno 

mismo. Negación de DIOS. 

 
Enemigo- maestro. 

 
Por amor- Expresión de amor condicionado, 

de amor por necesidad. 
 

Con amor- Expresión de amor incondicional. 
 

Odio- Veneno que autodestruye a la persona 
que lo siente. 
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Libre albedrío- Poder conferido por DIOS al 
ser humano para elegir su propio destino. 

 
Enfermedad- consecuencia física de falta de 

balance y armonía emocional, mental y 
espiritual. 

 

Suplica- monologo del sufrimiento. 
 

Orar- Conversación intima de un PADRE con 
un Hijo. 

 
Cambio- proceso indispensable para el 

desarrollo y crecimiento del ser humano. 
 

Ley Causa-Efecto- Cada intención, 
pensamiento, sentimiento, acción y reacción 

tienen un efecto. Una vez que una energía 
se pone en marcha esta siempre regresa a 

su lugar de origen aumentada. Siembra 
amor y recogerás amor, siembra mentira y 

recogerás mentira. Cuidado con lo que se 

siembra hoy porque mañana te llegara la 
cosecha. 

 
Ser Humano- Cuerpo físico, fabrica de 

realidades (intenciones, pensamientos y 
sentimientos), ego y Yo Verdadero. 

 
YO SOY- Aceptación de la Santa Trinidad en 

el individuo. Poder, Amor y Sabiduría.  
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